REPUBBLICA ITALIANA

BOLLETTINO UFFICIALE

DELLA



Regione Umbria

SERIE AVVISI E CONCORSI

PERUGIA - 10 ottobre 2017

Si pubblica di regola il martedì con esclusione dei giorni festivi

DIREZIONE REDAZIONE E AMMINISTRAZIONE PRESSO PRESIDENZA DELLA GIUNTA REGIONALE - P E R U G I A

Avvertenze: Ai sensi della legge regionale 26 giugno 2012, n. 9, il Bollettino Ufficiale della Regione Umbria si pubblica in Perugia ed è suddiviso in tre serie. Nella SERIE GENERALE sono pubblicate le leggi e i regolamenti regionali; i testi unici; i testi coordinati di leggi e regolamenti regionali; il Regolamento interno e le deliberazioni della Consiglio regionale; le ordinanze e i decreti del Presidente della Giunta; le deliberazioni della Giunta regionala; le determinazioni la cui pubblicazione è prevista da leggi o regolamenti; la proclamazione dei risultati elettorali delle elezioni regionali; le richieste di referendum e la proclamazione dei relativi risultati; le sentenze e le ordinanze della Corte Costituzionale relative a leggi della Regione, a leggi statali, a conflitti di attribuzione coinvolgenti la Regione stessa, nonché le ordinanze di organi giurisdizionali che sollevano questioni di legittimità di leggi regionali. Nella SERIE AVVISI E CONCORSI sono pubblicati gli avvisi, i bandi, i concorsi e ogni altro atto la cui pubblicazione è disposta da leggi o regolamenti. Sono pubblicati, a richiesta di soggetti pubblici o privati, atti di particolare rilevanza per l'interesse pubblico, la cui pubblicazione non è prescritta delggi o regolamenti. Nella SERIE INFORMAZIONE E COMUNICAZIONE, sono pubblicati l'oggetto delle proposte di legge, di regolamento e di atti amministrativi di indirizzo e programmazione presentati al Consiglio regionale, nonché il testo degli atti per i quali è richiesta la partecipazione.

www.regione.umbria.it

SOMMARIO

REGIONE UMBRIA ED ENTI DIPENDENTI

REGIONE UMBRIA

Servizio Geologico e gestione delle competenze regionali in materia di acque pubbliche

Pubblicazione estratto atto di concessione per derivazione di acqua pubblica superficiale dal canale di derivazione Recentino, presso la traversa di Santa Maria Magale in località Santa Maria Magale del comune di Terni per uso idroelettrico. Rif. Prat. n. 5500989/Deriv. (*Pubblicazione con spese a carico della ditta Erg Hydro S.r.l. - Genova*). Pag. 5

VICE COMMISSARIO DEL GOVERNO PER LA RICOSTRUZIONE SISMA 2016 UFFICIO SPECIALE RICOSTRUZIONE UMBRIA (U.S.R. UMBRIA) FOLIGNO

COMUNI E PROVINCE

Comune di Castel Giorgio
Adozione variante al Piano Regolatore Generale (P.R.G.) - Parte strutturale. Pubblicazione ai sensi della L.R. 1/2015 artt. 28 e 32 c. 3
Comune di Foligno
Estratto del decreto n. 3 del 27 settembre 2017, avente ad oggetto "Decreto di nulla osta allo svincolo delle indennità depositate presso la Cassa DD.PP Tesoreria Provinciale dello Stato - Sezione di Perugia per la realizzazione dell'opera "Variante Spello: razionalizzazione del collegamento stradale tra la ex ss 316 dei Monti Martani e la ex ss 75 Centrale Umbra (loc. Paciana nel comune di Foligno e loc. San Giuseppe nel comune di Spello) - 1 stralcio III lotto (C.U.P. C51B05 00002 0002) e 2 stralcio (C.U.P. C61B09 00020 0002). Procedura Espropriativa". Ditta: SNAM RETE GAS S.p.A
Comune di Lugnano in Teverina
Deliberazione del Consiglio comunale numero 47 del 27 luglio 2017. Variante parziale al PRG.S. ed al PRG.O. ai sensi dell'art. 32 della L.R. 21 gennaio 2015, n. 1 e s.m.i. per l'apliamento del centro di raccolta differenziata Pag. 19
Comune di Magione
Avviso di deposito degli atti relativi all'adozione del piano attuativo di iniziativa privata generale e 1° stralcio per la lottizzazione dei terreni di un comparto C4 residenziale in loc. Soccorso in variante al P.R.G. parte operativa con applicazione della misura compensativa di cui all'art. 39 della L.R. 1/2015
Comune di Perugia
Variante al P.R.G., parte operativa, per l'adeguamento di alcune zone di Fontivegge interessate dal progetto di riqualificazione urbana "sicurezza e sviluppo per Fontivegge e Bellocchio"
COMUNITÀ MONTANE
Comunità montana Associazione dei Comuni "Trasimeno Medio Tevere" (Gestione Commissariale ex L.R. 18/2011 DPGR 3/2012) Umbertide
Estratto dell'avviso bando pubblico per la vendita del centro vivaistico con annesse proprietà boschive e terreni agricoli, sito nel comune di Piegaro loc. Pietrafitta, di proprietà della Comunità montana - Associazione dei Comuni "Trasimeno Medio Tevere"
AZIENDE OSPEDALIERE UNITÀ SANITARIE LOCALI
Azienda Unità Sanitaria Locale Umbria N. 2 Terni
Bando di concorso pubblico per titoli ed esami per la copertura a tempo indeterminato di n. 1 posto di fisico dirigente - disciplina: fisica sanitaria - area di fisica sanitaria - rivolto a candidati dell'uno e dell'altro sesso
Bando di concorso pubblico per titoli ed esami per la copertura a tempo indeterminato di n. 6 posti di dirigente medico disciplina: ortopedia e traumatologia - area chirurgica e delle specialità chirurgiche - rivolto a candidati dell'uno e dell'altro

ENTI VARI E PRIVATI

Associazione GAL Valle Umbra e Sibillini Foligno PSR per l'Umbria 2014/2020 misura 19 - sottomisura 19.2 - azione 19.2.1.04. Estratto dell'avviso "Il Paesaggio rurale: la PSR per l'Umbria 2014/2020 misura 19 - sottomisura 19.2 - azione 19.2.1.03. Estratto dell'avviso "Marchi di qualità" Consorzio della bonificazione umbra **Spoleto** Estratto decreto di esproprio n. 117/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novem-Estratto decreto di esproprio n. 118/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novem-Estratto decreto di esproprio n. 119/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novem-Estratto decreto di esproprio n. 120/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novem-Estratto decreto di esproprio n. 121/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novem-Estratto decreto di esproprio n. 122/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre Estratto decreto di esproprio n. 123/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S.

Consorzio della bonificazione umbra Spoleto

Estratto decreto di esproprio n. 124/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007
Estratto decreto di esproprio n. 125/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007
Estratto decreto di esproprio n. 126/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007
Estratto decreto di esproprio n. 127/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007
Estratto decreto di esproprio n. 128/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007
DIRPA 2 S.c. a r.l Società di progetto Roma
Asse viario Marche - Umbria e Quadrilatero di penetrazione interna - Maxi Lotto 2. Ordinanza di deposito presso la Cassa Depositi e Prestiti delle indennità di espropriazione e di occupazione d'urgenza non accettate
Ente Acque Umbre Toscane Arezzo
Avviso di deposito indennità asservimento e/o esproprio alla Cassa Depositi e Prestiti spa
Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell'Umbria e delle Marche Perugia
Avviso pubblico di manifestazione di interesse finalizzato alla ricerca di aree per la realizzazione di immobili dell'istituto zooprofilattico sperimentale dell'Umbria e delle Marche per attività istituzionale

REGIONE UMBRIA ED ENTI DIPENDENTI

REGIONE UMBRIA

Servizio Geologico e gestione delle competenze regionali in materia di acque pubbliche

Pubblicazione estratto atto di concessione per derivazione di acqua pubblica superficiale dal canale di derivazione Recentino, presso la traversa di Santa Maria Magale in località Santa Maria Magale del comune di Terni per uso idroelettrico. Rif. Prat. n. 5500989/Deriv. (Pubblicazione con spese a carico della ditta Erg Hydro S.r.l. - Genova).

IL DIRIGENTE

del Servizio Geologico e gestione delle competenze regionali in materia di acque pubbliche

CONCEDE

la derivazione di acqua pubblica, secondo le prescrizioni di seguito indicate:

Salvi i diritti di terzi e la disponibilità dell'acqua, è assentita alla ditta Erg Hydro S.r.l. la concessione di derivazione di acqua pubblica superficiale dal canale di derivazione Recentino, presso la traversa di Santa Maria Magale, nella quantità massima non superiore a moduli 50 e media di moduli 50 per un volume totale complessivo annuo non superiore a 157.680.000 mc, per un periodo non superiore ad anni 30 successivi e continui decorrenti dalla data di emissione del presente atto di concessione fino al 31 dicembre 2046, subordinatamente all'osservanza delle condizioni contenute nel disciplinare di concessione n. 4911 di repertorio sottoscritto in data 3 luglio 2017 verso il pagamento del canone annuo demaniale di \in 3.343,61 (euro tremilatrecentoquarantatre/61), adeguato annualmente sulla base degli indici di inflazione programmata.

Stralcio del disciplinare n. 4911 di rep. sottoscritto in data 3 luglio 2017

Art. 7 Garanzie da osservarsi

Il titolare della derivazione terrà sollevata ed indenne l'Autorità concedente da qualunque danno o molestia alle persone ed alle cose, nonché da ogni reclamo od azione che potessero essere promossi da terzi in relazione alla presente concessione.

Il dirigente Borislav Vujovic

T/0559 (*A pagamento*)





AVVISO DI INDAGINE DI MERCATO

per la presentazione, da parte di operatori economici di cui all'art. 46 del D.Lgs. n. 50/2016, della manifestazione di interesse ad essere invitati alle gare per l'affidamento degli incarichi di PROGETTAZIONE ESECUTIVA, COMPRESA RELAZIONE GEOLOGICA, RELAZIONI SPECIALISTICHE E COORDINAMENTO PER LA SICUREZZA IN FASE DI PROGETTAZIONE DEGLI INTERVENTI INSERITI NEL "PROGRAMMA STRAORDINARIO PER LA RIAPERTURA DELLE SCUOLE DANNEGGIATE DAGLI EVENTI SISMICI", DI CUI ALL'ORDINANZA DEL COMMISSARIO STRAORDINARIO N. 33 DEL 11/07/2017 DI COMPETENZA DELL'UFFICIO SPECIALE RICOSTRUZIONE UMBRIA (U.S.R. UMBRIA).

In esecuzione alla determinazione n. 40 del 02/10/2017 dell'U.S.R. Umbria - Servizio Opere Pubbliche e Beni Culturali, è stato disposto l'affidamento dei servizi tecnici di ingegneria e architettura relativi agli incarichi di progettazione esecutiva, compresa relazione geologica, relazioni specialistiche e coordinamento per la sicurezza in fase di progettazione degli interventi inseriti nel "Programma straordinario per la riapertura delle scuole danneggiate dagli eventi sismici" di cui all'Ordinanza del Commissario Straordinario n. 33 del 11/07/2017, previa pubblicazione di avviso di manifestazione di interesse al fine di individuare, nel rispetto dei principi di economicità, efficacia, tempestività, correttezza, libera concorrenza, non discriminazione, rotazione degli inviti e degli affidamenti, trasparenza e proporzionalità, gli operatori interessati a partecipare alla procedura negoziata ai sensi dell'art. n. 2 comma 2 bis del D.L. 189/2016.

In particolare l'art. 2 dell'Ordinanza del Commissario Straordinario n. 33 del 11/07/2017 prevede espressamente: "1. in ragione della necessità di procedere all'immediato avvio dell'attività di ricostruzione e di riparazione con adequamento sismico degli edifici scolastici di cui all'articolo 1, le Regioni, le Province, le Unioni di Comuni, le Unioni montane ed i Comuni proprietari degli immobili ovvero, previa intesa, le Regioni Abruzzo, Lazio, Marche ed Umbria, attraverso gli Uffici Speciali per la ricostruzione, provvedono all'elaborazione dei progetti degli interventi inseriti nell'Allegato n. 1 alla presente ordinanza da sottoporre all'approvazione da parte del Commissario straordinario ai sensi dell'articolo 14, comma 5, del decreto legge n. 189 del 2016. Le Regioni Abruzzo, Lazio, Marche ed Umbria, attraverso gli Uffici Speciali per la ricostruzione, provvedono all'elaborazione dei progetti relativi alle scuole paritarie inserite nel predetto Allegato n. 1. 2. Per lo svolgimento dell'attività di cui al primo comma, gli enti proprietari degli immobili ovvero le Regioni Abruzzo, Lazio, Marche ed Umbria, attraverso gli Uffici Speciali per la ricostruzione possono provvedere anche mediante il conferimento di appositi incarichi: a) per importi inferiori a quelli di cui all'articolo 35 del decreto legislativo 18 aprile 2016, n. 50, secondo le modalità previste dall'articolo 2, comma 2 - bis, del decreto legge n. 189 del 2016 ed assicurando che l'individuazione degli operatori economici affidatari avvenga tramite procedure ispirate ai principi di rotazione nella selezione degli operatori da invitare, di trasparenza e di concorrenza...'

1. ELEMENTI ESSENZIALI DEGLI AFFIDAMENTI

Oggetto e importo massimo stimato degli interventi: Incarichi di progettazione esecutiva, compresa relazione geologica, relazioni specialistiche e coordinamento per la sicurezza in fase di progettazione, relativi agli interventi inseriti nell'Allegato n. 1 dell'Ordinanza del Commissario Straordinario n. 33 del 11/07/2017 di competenza dell'U.S.R. Umbria, ovvero:

Comune	Denominazione Edificio		ORTO MASSIMO PROGETTO *	ID OPERE (DM 17.06.2016)	IMPORTO PRESUNTO (€)	
				E.08	€	395.583,28
				S.04	€	179.810,58
SPOLETO	Scuola L.E.I. Rossi - Paritaria	€	988.487,50	IA.01	€	35.962,12
				IA.02	€	50.346,96
				IA.04	€	57.539,39
				E.08	€	99.664,00
0500570.01				S.03	€	39.932,80
CERRETO DI	Istituto Oblate Sacra Famiglia	€	553.000,00	S.04	€	59.899,20
SPOLETO	Totale Oblate Gaera Farrigha	•	000.000,00	IA.01	€	19.966,40
			_	IA.02	€	31.946,24
				IA.04	€	47.919,36
				E.08	€	56.067,90
		_		S.04	€	25.485,41
SPOLETO	Scuola Materna di Eggi	€	141.075,00	IA.01	€	5.097,08
			-	IA.02	€	7.135,91
				IA.04	€	8.155,33
		€	=	E.08	€	909.292,94
50110110	Scuola Infanzia e Primaria di via		0.050.707.50	S.04	€	413.314,97
FOLIGNO	Piermarini - Ed. in muratura		2.250.787,50	IA.01	€	82.662,99
	Tiomaini Ed. iii maratara		_	IA.02	€	115.728,19
				IA.04	€	132.260,79
	Scuola secondaria di primo grado "Anna Frank" - Bevagna/Cannara €			E.08	€	635.381,97
CANNARA		€		S.03	€	127.076,39
			1.728.125,00	S.04	€	190.614,59
			,	IA.01	€	63.538,20
				IA.02 IA.04	€	101.661,12
				E.08	€	152.491,67
			-		€	635.172,56
BEVAGNA	Scuola primaria "S. Francesco"	€	1.583.887,50	S.04 IA.01	€	288.714,80 57.742,96
BEVAGNA	Scuola primaria 3. Francesco		1.303.007,30	IA.01	€	80.840,14
				IA.02	€	92.388,74
				E.12	€	139.239,12
			-	S.03	€	34.809,78
				S.04	€	52.214,67
COSTACCIARO	Palestra comunale	€	483.875,00	IA.01	€	34.809,78
				IA.02	€	34.809,78
			-	IA.04	€	52.214,67
				E.08	€	264.244,98
			ļ-	S.04	€	120.111,35
GUBBIO	Scuola materna ed elementare di	€	666.900,00	IA.01	€	24.022,27
0.022.0	Carbonesca		000.000,00	IA.02	€	33.631,18
				IA.04	€	38.435,63
				E.12	€	129.603,75
			ļ	S.03	€	32.400,94
DACTIA LIMBERA	Scuola media "Colomba	€	440.075.00	S.04	€	48.601,41
BASTIA UMBRA	Antonietti" - Palestra		448.875,00	IA.01	€	32.400,94
				IA.02	€	32.400,94
			ļ	IA.04	€	48.601,41

^{*} l'importo è omnicomprensivo di tutte le somme necessarie alla realizzazione delle opere ovvero sia dell'importo lavori che delle somme a disposizione dell'amministrazione (IVA, Spese Tecniche ecc...).

In ottemperanza all'articolo 6, comma primo, della predetta Ordinanza, alla luce della specificità tecnica delle opere e dell'urgenza di provvedere in tempi brevi alla loro realizzazione, ai sensi dell'articolo 23 comma 4 del Decreto legislativo 18 aprile 2016, n. 50, vengono omessi entrambi i primi due livelli di progettazione, e si procederà all'affidamento della sola progettazione esecutiva che dovrà contenere tutti gli elementi previsti per i livelli omessi.

Importo delle prestazioni da affidare:

L'importo puntuale delle singole prestazioni sarà calcolato sulla base di quanto previsto dalla normativa vigente in materia nonché dalla *lex specialis* riferita agli eventi sismici iniziati il 24 agosto 2016 e sarà indicato nelle successive lettere d'invito a procedura negoziata.

Durata dell'incarico: i progetti esecutivi dovranno essere consegnati all'U.S.R. Umbria - Servizio Opere Pubbliche e Beni Culturali per la presentazione al Commissario Straordinario del governo ai sensi dell'articolo 14, comma 5, del decreto legge n. 189 del 2016, entro i termini di cui all'Ordinanza del Commissario Straordinario n. 33 del 11/07/2017 e ss.mm. e ii..

Criterio di aggiudicazione:

- per servizi di importo a base d'asta pari o superiore a 40.000 euro: criterio dell'offerta economicamente più vantaggiosa, ai sensi dell'art. 95 del D.Lgs. n. 50/2016, secondo elementi di valutazione individuati sulla base delle Linee Guida ANAC n. 1 recanti "Indirizzi generali sull'affidamento dei servizi attinenti all'architettura e all'ingegneria";
- per servizi di importo a base d'asta inferiore a 40.000 euro : criterio del prezzo più basso ai sensi dell'art. 95 del D.Lgs. n. 50/2016.

2. SOGGETTI AMMESSI

Possono presentare la propria manifestazione di interesse tutti i soggetti di cui all'art. 46 del D.Lqs. n. 50/2016 in possesso dei sequenti requisiti:

Requisiti di carattere generale:

- 1. assenza delle cause di esclusione di cui all'art. 80 del D.Lgs. n. 50/2016;
- 2. possesso dei requisiti di cui al Decreto Ministeriale 2 dicembre 2016 n.263 "Regolamento recante definizione dei requisiti che devono possedere gli operatori economici per l'affidamento dei servizi di architettura e ingegneria e individuazione dei criteri per garantire la presenza di giovani professionisti, in forma singola o associata, nei gruppi concorrenti ai bandi relativi a incarichi di progettazione, concorsi di progettazione e di idee, ai sensi dell'articolo 24, commi 2 e 5, del decreto legislativo 18 aprile 2016, n.50";
- 3. iscrizione all'Anagrafe antimafia degli esecutori prevista dall'articolo 30 del decreto legge n. 189 del 2016, qualora l'operatore economico sia sottoposto alle verifiche antimafia ai sensi dell'articolo 85 del decreto legislativo 6 settembre 2011, n. 159 fermo restando quanto previsto dall'art. 30 comma 6 D.L. 189/2016;
- 4. iscrizione dell'elenco speciale di cui all'articolo 34 del decreto legge n. 189 del 2016;
- 5. non superamento dei limiti di incarichi di cui ai commi 2, 3, e 4 dell'art. 3 dell'Ordinanza del Commissario Straordinario n. 33 del 11/07/2017.

E' fatto divieto ai concorrenti di presentare manifestazione di interesse in più di un raggruppamento temporaneo o consorzio, oppure di partecipare anche in forma individuale quando abbia presentato manifestazione in associazione o consorzio.

Requisiti di idoneità tecnica-professionale:

- a) abilitazione all'esercizio della professione ed iscrizione al relativo Albo/Ordine professionale in quanto tutte le attività di progettazione dovranno essere eseguite da soggetti a tal fine qualificati ed abilitati a termini di legge;
- b) Avvenuto espletamento negli ultimi 10 anni antecedenti la data di pubblicazione dell'Avviso, di servizi di ingegneria ed architettura, di cui all'art. 3, lett. vvvv) del Codice, relativi a lavori appartenenti ad ognuna delle classi e delle categorie dei lavori cui si riferiscono i servizi da affidare, individuate sulla base delle elencazioni contenute nelle vigenti tariffe professionali, per un importo globale (dei lavori) per ogni classe e categoria, non inferiore a 1,5 volte l'importo stimato dei lavori cui si riferiscono i servizi da affidare, calcolato con riguardo ad ognuna delle classi e categorie indicate come segue:

3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3 3	categorie indicate como cogue.							
Comune	Denominazione Edificio	REQUIS Importo globale pari a 1,5 volte i calcolato con riguardo ad ognur	l'importo stimato dei lavori					
		E.08 importo lavori >	€593.374,92					
		S.04 importo lavori >	€269.715,87					
SPOLETO	Scuola L.E.I. Rossi - Paritaria	IA.01 importo lavori >	€53.943,18					
		IA.02 importo lavori >	€75.520,44					
		IA.04 importo lavori >	€86.309,09					
		E.08 importo lavori >	€149.496,00					
CERRETO DI SPOLETO		S.03 importo lavori >	€59.899,20					
	latituda Oblata Ocaza Familia	S.04 importo lavori >	€89.848,80					
	Istituto Oblate Sacra Famiglia	IA.01 importo lavori >	€29.949,60					
		IA.02 importo lavori >	€47.919,36					
		IA.04 importo lavori >	€71.879,04					
		E.08 importo lavori >	€84.101,85					
		S.04 importo lavori >	€38.228,12					
SPOLETO	Scuola Materna di Eggi	IA.01 importo lavori >	€7.645,62					
		IA.02 importo lavori >	€10.783,87					
		IA.04 importo lavori >	€12.233,00					
		E.08 importo lavori >	€1.363.939,41					
		S.04 importo lavori >	€619.972,46					
FOLIGNO	Scuola Infanzia e Primaria di via Piermarini - Ed. in muratura	IA.01 importo lavori >	€123.994,49					
	via i ioimainii Ea. iii maratura	IA.02 importo lavori >	€173.592,29					
		IA.04 importo lavori >	€198.391,19					

		E.08 importo lavori >	€953.072,96
		S.03 importo lavor >	€190.614,59
CANNARA	Scuola secondaria di primo grado "Anna Frank" -	S.04 importo lavori >	€285.921,89
CANNARA	Bevagna/Cannara	IA.01 importo lavori >	€95.307,30
		IA.02 importo lavori >	€152.491,68
		IA.04 importo lavori >	€228.737,51
BEVAGNA		E.08 importo lavori >	€952.758,84
		S.04 importo lavori >	€433.072,20
	Scuola primaria "S. Francesco"	IA.01 importo lavori >	€86.614,44
		IA.02 importo lavori >	€121.260,21
		IA.04 importo lavori >	€138.583,11
		E.12 importo lavori >	€208.858,68
		S.03 importo lavori >	€52.214,67
00074001400	Dalastus sausvussis	S.04 importo lavori >	€78.322,01
COSTACCIARO	Palestra comunale	IA.01 importo lavori >	€52.214,67
		IA.02 importo lavori >	€52.214,67
		IA.04 importo lavori >	€78.322,01
		E.08 importo lavori >	€396.367,47
		S.04 importo lavori >	€180.167,03
GUBBIO	Scuola materna ed elementare di Carbonesca	IA.01 importo lavori >	€36.033,41
	ai carbonessa	IA.02 importo lavori >	€50.446,77
		IA.04 importo lavori >	€57.653,45
		E.12 importo lavori >	€194.405,63
		S.03 importo lavori >	€48.601,41
BASTIA UMBRA	Scuola media "Colomba	S.04 importo lavori >	€72.902,12
DASTIA UWIDNA	Antonietti" - Palestra	IA.01 importo lavori >	€48.601,41
		IA.02 importo lavori >	€48.601,41
		IA.04 importo lavori >	€72.902,12

Questi requisiti, in caso di raggruppamenti, possono essere dimostrati cumulativamente dai componenti. La mandataria in ogni caso possiede i requisiti in misura percentuale superiore rispetto a ciascuna dei mandanti.

c) Avvenuto svolgimento negli ultimi 10 anni, antecedenti la data di pubblicazione dell'avviso, di 2 servizi di ingegneria e di architettura - c.d. "servizi di punta" - relativi a lavori appartenenti ad ognuna delle classi e delle categorie dei lavori cui si riferiscono i servizi da affidare (individuate sulla base delle elencazioni contenute nelle vigenti tariffe professionali), per un importo totale (inteso come somma degli importi dei lavori per cui i servizi sono stati svolti), calcolato con riguardo ad ognuna delle classi e categorie e riferiti a tipologie di lavori analoghi per dimensione e per caratteristiche tecniche a quelli oggetto dell'affidamento, non inferiore a 0,60 volte l'importo stimato dei lavori cui si riferiscono i servizi da affidare, come segue:

Comune	Denominazione Edificio		
		E.08 importo lavori >	€237.349,97
SPOLETO		S.04 importo lavori >	€107.886,35
	Scuola L.E.I. Rossi - Paritaria	IA.01 importo lavori >	€21.577,27
		IA.02 importo lavori >	€30.208,18
	E.08 importo lavori S.03 importo lavori	IA.04 importo lavori >	€34.523,63
		E.08 importo lavori >	€59.798,40
CERRETO DI SPOLETO		S.03 importo lavori >	€23.959,68
	latituta Ohlata Caara Famialia	S.04 importo lavori >	€35.939,52
	Istituto Oblate Sacra Famiglia	IA.01 importo lavori >	€11.979,84
		IA.02 importo lavori >	€19.167,74
		E.08 importo lavori > €237.349	€28.751,62
		E.08 importo lavori >	€33.640,74
SPOLETO		S.04 importo lavori >	€15.291,25
	Scuola Materna di Eggi	IA.01 importo lavori >	€3.058,25
		IA.02 importo lavori >	€4.281,55
		IA.04 importo lavori >	€4.893,20
		E.08 importo lavori >	€545.575,76
	Scuola Infanzia e Primaria di via	S.04 importo lavori >	€247.988,98
FOLIGNO	Piermarini - Ed. in muratura	IA.01 importo lavori >	€49.597,79
		IA.02 importo lavori >	€69.436,91
		IA.04 importo lavori >	€79.356,47
		E.08 importo lavori >	€381.229,18
		S.03 importo lavor >	€76.245,83
CANNADA	Scuola secondaria di primo grado	S.04 importo lavori >	€114.368,75
CANNARA	"Anna Frank" - Bevagna/Cannara	IA.01 importo lavori >	€38.122,92
		IA.02 importo lavori >	€60.996,67
		IA.04 importo lavori >	€91.495,00
		E.08 importo lavori >	€381.103,54
		S.04 importo lavori >	€173.228,88
BEVAGNA	Scuola primaria "S. Francesco"	IA.01 importo lavori >	€34.645,78
		IA.02 importo lavori >	€48.504,08
		IA.04 importo lavori >	€55.433,24

		E.12 importo lavori >	€83.543,47
		S.03 importo lavori >	€20.885,87
COSTACCIARO Palestra comunale	Delectre comunele	S.04 importo lavori >	€20.885,87
	Palestra comunale	IA.01 importo lavori >	€20.885,87
		IA.02 importo lavori >	€20.885,87
	IA.04 importo lavori >	€31.328,80	
GUBBIO		E.08 importo lavori >	€158.546,99
	Occupio mantagana and alamanatagan di	S.04 importo lavori >	€72.066,81
	Scuola materna ed elementare di Carbonesca	IA.01 importo lavori >	€14.413,36
		IA.02 importo lavori >	€20.178,71
		IA.04 importo lavori >	€23.061,38
		E.12 importo lavori >	€77.762,25
		S.03 importo lavori >	€19.440,56
BASTIA UMBRA	Scuola media "Colomba Antonietti"	S.04 importo lavori >	€19.440,56
DASTIA UWIDKA	- Palestra	IA.01 importo lavori >	€19.440,56
		IA.02 importo lavori >	€19.440,56
		IA.04 importo lavori >	€29.160,85

Questi requisiti, in caso di raggruppamenti, **NON** sono frazionabili fra i componenti del raggruppamento e debbono essere posseduti dal mandatario.

- d) Per i soggetti organizzati in forma societaria (società di professionisti e società di ingegneria) aver utilizzato negli ultimi tre anni antecedenti la data di pubblicazione dell'Avviso o, se costituite da meno di tre anni, nell'intero periodo di esercizio un numero medio annuo di personale tecnico (comprendente i soci attivi, i dipendenti e i consulenti con contratto di collaborazione coordinata e continuativa su base annua iscritti ai relativi albi professionali, ove presenti, e muniti di partita IVA e che firmino il progetto ovvero che svolgano il coordinamento della sicurezza in fase di progettazione o esecuzione, e che abbiano fatturato nei confronti della società offerente una quota superiore al cinquanta per cento del proprio fatturato annuo, risultante dall'ultima dichiarazione IVA) non inferiore a 3 (tre) unita. Per lo svolgimento dell'incarico, in caso di aggiudicazione, il numero di unita di tecnici deve essere minimo pari a 3 (tre) unita da indicare nominativamente nella manifestazione di interesse con specificazione del titolo ed abilitazione posseduti e del profilo di competenza;
- e) Per i professionisti singoli e associati il numero di unita minime di tecnici, in misura proporzionata alle unita stimate nel bando per lo svolgimento dell'incarico, non deve essere inferiore a 3 (tre) unita, da raggiungere anche mediante la costituzione di un raggruppamento temporaneo di professionisti e da indicare nominativamente nella manifestazione di interesse con specificazione del titolo ed abilitazione posseduti e del profilo di competenza.

Indipendentemente dalla natura giuridica del soggetto affidatario, gli incarichi dovranno essere svolti da professionisti iscritti negli appositi Albi previsti dai vigenti regolamenti

professionali, personalmente responsabili e nominatamente indicati con la specificazione delle rispettive qualificazioni professionali, come segue:

RUOLO	REQUISITI	N.
Coordinatore del gruppo di progettazione ex art. 24 comma 5 del D. Lgs. N. 50/2016	Ingegnere o Architetto iscritto al relativo albo professionale	1 (può coincidere con altre figure)
Progettista architettonico	Ingegnere o Architetto iscritto al relativo albo professionale	Minimo 1 (può coincidere con altre figure)
Progettista strutturale	Ingegnere o Architetto iscritto al relativo albo professionale	Minimo 1 (può coincidere con altre figure)
Progettista impianti idrosanitari	Tecnico abilitato iscritto al relativo albo professionale	Minimo 1 (può coincidere con altre figure)
Progettista impianti elettrici	Tecnico abilitato iscritto al relativo albo professionale	Minimo 1 (può coincidere con altre figure)
Coordinatore della sicurezza in fase di progettazione	Tecnico abilitato all'esercizio della professione in possesso dei requisiti di cui all'art. 98 del D. Lgs. 81/2008)	1 (può coincidere con altre figure)
Geologo	Geologo iscritto al relativo albo professionale	1

- **N.B.** Si precisa che l'affidatario non potrà avvalersi del subappalto, fatta eccezione per indagini geologiche, geotecniche e sismiche, sondaggi, rilievi, misurazioni e picchettazioni, predisposizione di elaborati specialistici e di dettaglio, con esclusione delle relazioni geologiche, nonché per la sola redazione grafica degli elaborati progettuali. In particolare l'incarico professionale in oggetto comprende anche la redazione di relazioni geologiche e tale attività non può essere oggetto di subappalto ai sensi dell'art. 31 comma 87 del D.Lgs. n. 50/2016.
- N.B. Per i seguenti tre interventi: Scuola Infanzia e Primaria di via Piermarini di Foligno, Scuola primaria "S. Francesco" di Bevagna, Scuola materna ed elementare di Carbonesca di Gubbio, immobili di interesse storico artistico sottoposti a vincoli culturali, la progettazione è riservata ai laureati in architettura o muniti di laurea equipollente che consente l'iscrizione all'Albo egli Architetti, sez. A (art. 52 del regio decreto 23 ottobre 1925, n. 2537).

Si precisa che:

- cosi come stabilito nelle Linee Guida "Indirizzi generali sull'affidamento dei servizi attinenti all'architettura e all'ingegneria" di ANAC e nell'art. 8 del D.M. 17 giugno 2016, per la qualificazione alla partecipazione alla gara nell'ambito della stessa categoria, sono ammissibili le attività svolte per opere analoghe a quelle oggetto dei servizi da affidare (non necessariamente di identica destinazione funzionale) quando il grado di complessità sia almeno pari a quello dei servizi da affidare.
- i servizi da dichiarare sono quelli iniziati, ultimati e approvati nel decennio antecedente la data di pubblicazione dell'avviso, ovvero la parte di essi ultimata e approvata nello stesso periodo per il caso di servizi iniziati in epoca precedente. Sono dichiarabili anche i servizi svolti per committenti privati;
- gli importi relativi alle classi e categorie, si riferiscono sempre all'ammontare delle opere e non all'onorario dei servizi prestati;
- per quanto riguarda le unità facenti parte dell'organico medio annuo si precisa che lo stesso è dato dalla somma del personale impiegato negli anni considerati (tre esercizi) diviso il numero degli anni (tre) (cfr. determinazione AVCP n5 del 27/07/2010).
- ai sensi dell'art.46, comma 2, del D.Lgs. n.50/2016, le società, per un periodo di cinque anni dalla loro costituzione, possono dichiarare il possesso dei requisiti economico-finanziari e tecnico-organizzativi richiesti dal bando di gara anche con riferimento ai requisiti dei soci delle società, qualora costituite nella forma di società di persone o di società cooperativa, e dei direttori tecnici o dei professionisti dipendenti della società con rapporto a tempo indeterminato e con qualifica di dirigente o con funzioni di collaborazione coordinata e continuativa, qualora costituite nella forma di società di capitali;
- per le società di ingegneria, se la società svolge anche attività diverse dalle prestazioni di servizi di cui all'art. 46 del D.Lgs. n.50/2016, la dichiarazione delle capacita tecnico-organizzative delle società ai fini della partecipazione alle gare per gli affidamenti di servizi si riferisce alla sola parte della struttura organizzativa dedicata ai servizi di ingegneria e architettura:
- ciascuna Società dovrà individuare all'interno del proprio organigramma i professionisti personalmente responsabili dell'espletamento dell'incarico, ed eventualmente altre figure da annoverare nel gruppo di lavoro, con la precisazione dell'apporto svolto.
- Per quanto riguarda i consorzi stabili di cui all'articolo 46, comma 1 lettera f) del Codice, secondo quanto riportato nelle Linee Guida "Indirizzi generali sull'affidamento dei servizi attinenti all'architettura e all'ingegneria" di ANAC, ai fini della dimostrazione dei requisiti dei consorzi medesimi e consentito, al fine di non determinare situazione di disparita di trattamento e per tutelare l'operatività delle PMI, che per i primi cinque anni dalla costituzione tutti i requisiti di cui alle lettera da a) ad e) del par. 2.2.2, della parte IV delle sopra citate linee guida, possano essere dimostrati dal consorzio stabile attraverso i requisiti delle società consorziate.
- I consorzi stabili di cui sopra, sono tenuti ad indicare, in sede di offerta, per quali consorziati il consorzio concorre; a questi ultimi e fatto divieto di partecipare, in qualsiasi altra forma, alla medesima gara; in caso di violazione sono esclusi dalla gara sia il consorzio sia il consorziato; in caso di inosservanza di tale divieto si applica l'articolo 353 del codice penale.
- all'interno del soggetto che partecipa, devono essere presenti tutte le figure professionali richieste.

- Potranno inoltre fare parte del soggetto partecipante anche professionisti diversi da quelli previsti purché siano iscritti nei relativi Albi e le prestazioni che andranno a svolgere rientrino nei limiti delle rispettive competenze.
- E' fatto divieto ai concorrenti di partecipare in più di un RTP oppure singolarmente e quali componenti di un RTP. Il medesimo divieto sussiste per i liberi professionisti qualora partecipi, sotto qualsiasi forma, una società di professionisti o di ingegneria delle quali il professionista e amministratore, socio, dipendente o collaboratore coordinato e continuativo. La violazione di tale divieto comporta l'esclusione di entrambi i concorrenti.
- N.B. In caso di Associazione Temporanea di Professionisti, essa può partecipare prima all'indagine e poi alla gara semplicemente come "costituenda", mentre andrà immediatamente formalizzata in caso di aggiudicazione della procedura negoziata; ogni professionista dovrà rendere tutte le dichiarazioni inerenti i requisiti morali di cui all'Allegato A; i requisiti professionali di ogni singolo componente dell'ATP si sommano. I raggruppamenti temporanei, inoltre, devono prevedere la presenza di almeno un giovane professionista, laureato abilitato da meno di cinque anni all'esercizio della professione secondo le norme dello Stato membro dell'Unione europea di residenza, quale progettista.

3. MANIFESTAZIONE DI INTERESSE

I soggetti interessati ad essere invitati alla procedura negoziata dovranno far pervenire la seguente documentazione:

- istanza di partecipazione alla manifestazione di interesse, completa di dichiarazione, in carta semplice, corredata di fotocopia semplice di un documento d'identità del sottoscrittore, ai sensi degli artt. 46 e 47 s.m.i., del D.p.R. 445/2000 conforme al modello ALLEGATO 1:
- ALLEGATO 2 Tabella dichiarazione requisiti professionali;

Termini di presentazione: la manifestazione di interessi, contenente tutta la suddetta documentazione, pena l'esclusione, deve pervenire entro e non oltre le ore 12,00 del giorno 17/10/2017 esclusivamente a mezzo posta elettronica certificata con firme digitali al seguente indirizzo PEC ufficiospecialericostruzione@pec.regione.umbria.it. L'oggetto della PEC deve riportare la seguente dicitura: "ISTANZA DI MANIFESTAZIONE INTERESSE – PROGETTAZIONE DEGLI INTERVENTI INSERITI NEL "PROGRAMMA STRAORDINARIO PER LA RIAPERTURA DELLE SCUOLE DANNEGGIATE DAGLI EVENTI SISMICI" DI CUI ALL'ORD. 33/2017".

Non saranno in alcun caso prese in considerazione le manifestazioni di interesse prevenute al protocollo oltre il predetto termine perentorio

4. CRITERI DI SCELTA DEI CANDIDATI

Per ogni incarico verranno individuati cinque concorrenti, ai sensi dell'art. n. 2 comma 2 bis del D.L. 189/2016 e dell'art. 2 comma 2 lettera a) dell' dell'Ordinanza del Commissario Straordinario n. 33 del 11/07/2017, in possesso dei requisiti sopra descritti, mediante sorteggio pubblico da invitare alla successiva procedura negoziata.

Prima del sorteggio si darà lettura del verbale di verifica delle manifestazioni di interesse, limitatamente alle istanze escluse e relative motivazioni, onde tenere riservate le generalità degli operatori ammessi a sorteggio. Il sorteggio pubblico avverrà con le seguenti modalità: ciascuna domanda di partecipazione verrà contrassegnata da un numero progressivo, partendo da 1, in base al numero di iscrizione al protocollo generale. Verrà creato in questo modo un elenco progressivo per ogni intervento da progettare. Prima dell'estrazione verranno esposti gli elenchi dei numeri progressivi formati, senza indicazione delle generalità degli operatori economici che hanno presentato istanza. Seguirà l'estrazione dei 5 operatori per ogni intervento da progettare, in base all'ordine di interventi di cui alle tabelle sopra riportate. Ai sorteggi pubblici, fissati in data 18/10/2017 ore 15:00 presso la sede dell'USR Umbria /o Centro Regionale di Protezione Civile - Via Romana Vecchia snc, Foligno, sono ammessi i legali rappresentanti o loro delegati. Eventuali modifiche delle date dei sorteggi saranno comunicate sul profilo del committente sul sito internet http://www.sismaumbria2016.it/ almeno 3 giorni prima dell'effettuazione. Al fine del rispetto del criterio di rotazione degli inviti e degli affidamenti ogni candidato estratto verrà escluso dalle liste per le estrazioni successive. Una volta terminate le liste dei concorrenti da estrarre, lo stesso concorrente potrà essere reinserito nell'elenco ed estratto nuovamente per l'invito ad altra procedura per un massimo di tre volte. Nel caso in cui non pervengano candidature sufficienti a svolgere le procedure di gara per tutti gli interventi da realizzare, l'U.S.R. Umbria provvederà ad individuare soggetti idonei direttamente attingendo dall'elenco speciale di cui all'articolo 34 del decreto legge n. 189 del 2016.

5. INFORMAZIONI

Il Responsabile del Procedimento è il Dirigente dell'U.S.R. Umbria, Servizio Opere Pubbliche e Beni Culturali Arch. Filippo Battoni. Richieste di informazione potranno essere indirizzate alla Dott.ssa Beatrice Menichetti, ai seguenti recapiti: mail: bmenichetti@regione.umbria.it; tel. 0742 630878.

6. PUBBLICITA'

Il presente Avviso viene pubblicato sul sito http://www.sismaumbria2016.it/, sul BUR nonché trasmesso agli ordini professionali, nazionali e territoriali.

7. AVVERTENZE

Il presente Avviso, finalizzato ad una indagine di mercato, non costituisce proposta contrattuale e non vincola in alcun modo l'Amministrazione che sarà libera di non procedere agli inviti alla procedura negoziata o di avviare altre procedure.

L'Amministrazione si riserva di interrompere in qualsiasi momento, a suo insindacabile giudizio, la presente indagine, senza che i soggetti richiedenti possano vantare alcuna pretesa.

I dati raccolti saranno trattati, ai sensi del D.Lgs. 30 giugno 2003, n. 196, esclusivamente nell'ambito della procedura regolata dal presente Avviso e delle successive Procedure Negoziate.

Foligno, lì 02/10/2017

Il dirigente dell'U.S.R. Umbria Servizio Opere pubbliche e beni culturali FILIPPO BATTONI Allegato 1: modello istanza di partecipazione e dichiarazioni (omissis)

Allegato 2: tabella dichiarazione requisiti professionali (omissis)

Gli allegati sopraindicati sono disponibili nel sito internet dell'UFFICIO SPECIALE RICOSTRUZIONE all'indirizzo: http://www.sismaumbria2016.it/bandi-e-avvisi

T/0560 (Gratuito)

COMUNI E PROVINCE

COMUNE DI CASTEL GIORGIO

Adozione variante al Piano Regolatore Generale (P.R.G.) - Parte strutturale. Pubblicazione ai sensi della L.R. 1/2015 artt. 28 e 32 c. 3.

Il sottoscritto responsabile dell'Area Tecnico manutentiva del Comune di Castel Giorgio:

RENDE NOTO

che in data 22 settembre 2017 con atto n. 26 il Consiglio comunale ha adottato la variante al Piano Regolatore Generale (P.R.G.) Parte strutturale ai sensi della L.R. 1/2015 e lo stesso resterà depositato presso l'Ufficio Segreteria.

Il responsabile dell'area tecnico manutentiva Marco Cincarelli

T/0561 (Gratuito ai sensi dell'art. 251 c. 3 lett. e) della L.R. 1/2015)

COMUNE DI FOLIGNO

Estratto del decreto n. 3 del 27 settembre 2017, avente ad oggetto "Decreto di nulla osta allo svincolo delle indennità depositate presso la Cassa DD.PP. - Tesoreria Provinciale dello Stato - Sezione di Perugia per la realizzazione dell'opera "Variante Spello: razionalizzazione del collegamento stradale tra la ex ss 316 dei Monti Martani e la ex ss 75 Centrale Umbra (loc. Paciana nel comune di Foligno e loc. San Giuseppe nel comune di Spello) - 1 stralcio III lotto (C.U.P. C51B05 00002 0002) e 2 stralcio (C.U.P. C61B09 00020 0002). Procedura Espropriativa". Ditta: SNAM RETE GAS S.p.A.

IL DIRIGENTE

Premesso che:

...Omissis...

Visto l'art. 107 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267; Visto il D.P.R. 8 giugno 2001, n. 327 e ss.mm.ii.; Visto l'art. 237 della L.R. 25 gennaio 2015, n. 1

DECRETA

ARTICOLO 1 - È disposto il nulla osta a che la Cassa Depositi e Prestiti presso la Tesoreria Provinciale dello Stato - Sezione di Perugia, provveda allo svincolo delle somme relative al deposito delle indennità dovute ai soggetti meglio individuati al successivo art. 2 disposto dal Comune di Foligno con decreto n. 1 del 31 marzo 2017 Rep. 24416, per il definitivo esproprio delle aree censite al Catasto Terreni del Comune di Foligno al Fg. 135 (C.F. Fg. 178) particella 947 di mq. 526 e particella 948 di mq. 145.

ARTICOLO 2 - Di dare atto che le aree di che trattasi, ai sensi di legge agli atti d'ufficio relativamente alla conservatoria e catasto, risultano essere libere da ipoteche e non gravate da diritti reali di garanzia e che il soggetto richiedente, avente titolo allo svincolo delle indennità, pari ad €. 2.180,75, risulta essere per la quota 1/1 la società SNAM RETE GAS S.p.A. con sede in piazza Santa Barbara, n. 7 - San Donato Milanese - P. Iva 10238291008 - Deposito Definitivo n. 1301003.

ARTICOLO 3 - Il presente decreto verrà affisso all'Albo pretorio del Comune di Foligno e pubblicato, per estratto, nel *Bollettino Ufficiale* della Regione Umbria. Lo stesso diventerà esecutivo qualora, trascorsi i 30 giorni dalla pubblicazione, non siano pervenute opposizioni da parte di terzi.

ARTICOLO 4 - Il presente decreto, trascorsi i termini di cui sopra, verrà notificato ai soggetti interessati e trasmesso alla Cassa Depositi e Prestiti presso la Tesoreria Provinciale dello Stato - Sezione di Perugia per quanto di competenza.

Foligno, lì 27 settembre 2017

Il dirigente area servizi finanziari Sandro Rossignoli

COMUNE DI LUGNANO IN TEVERINA

Deliberazione del Consiglio comunale numero 47 del 27 luglio 2017. Variante parziale al PRG.S. ed al PRG.O. ai sensi dell'art. 32 della L.R. 21 gennaio 2015, n. 1 e s.m.i. per l'apliamento del centro di raccolta differenziata.

Omissis

IL CONSIGLIO COMUNALE

Udita la relazione del vice sindaco;

Richiamata la propria deliberazione n. 61 in data 5 marzo 2015, con la quale veniva adottata la variante al PRG.S e al PRG.O;

Atteso che sono state esperite le pubblicazioni previste dall'art. 28 della legge regionale n. 1/2015; a seguito delle prescritte pubblicazioni sono pervenute n. due osservazioni; l'Ufficio Tecnico comunale, come meglio precisato nell'allegata relazione a firma del responsabile arch. Rocco Olivadese, ha proposto l'accoglimento delle osservazioni; le osservazioni sono state accolte con deliberazione consiliare n. 56/2016 e successiva modifica con delibera n. 13/2017:

l'USL competente, con nota prot. n. 6107 in data 9 novembre 2016 ha espresso parere favorevole sotto il profilo igienico sanitario;

la Regione Umbria, con determina dirigenziale n. 5203 del 25 maggio 2017 della Direzione regionale "Governo del territorio e paesaggio, protezione civile, infrastrutture e mobilità, Servizio Urbanistico", ha espresso parere favorevole:

Messa a votazione la proposta con il seguente esito:

voti favorevoli 6, astenuti 2 (consiglieri Eleonora Ruco e Michele Sensini);

DELIBERA

Di approvare la variante parziale al PRG.S e PRG.O, già adottata con propria deliberazione n. 61 del 5 marzo 2015;

Di dare atto che la presente variante non è soggetta né a verifica di assoggettabilità né a VAS;

Di demandare al responsabile del Servizio i successivi adempimenti gestionali;

Di dichiarare la presente deliberazione immediatamente esecutiva ai sensi dell'art. 134, 4° comma, del decreto leg.vo n. 267/2000 e s.m.i., con successiva e separata votazione resa con voti favorevoli 6, astenuti 2 (consiglieri Eleonora Ruco e Michele Sensini).

PARERE DI REGOLARITÀ TECNICA:

Il sottoscritto funzionario responsabile dà atto di avere preventivamente controllato la regolarità amministrativa del presente atto ai sensi dell'art. 147 bis, comma 1, del decreto leg.vo n. 267/2000 e successive modificazioni ed integrazioni, e attesta la legittimità, la regolarità e la correttezza dell'azione amministrativa.

Lugnano in Teverina, lì 21 luglio 2017

Il responsabile del servizio Rocco Olivadese

Il presente verbale, salva ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella prossima seduta, viene sottoscritto come segue

Il presidente Gianluca Filiberti Il segretario comunale Vincenza Fortino

T/0563 (Gratuito ai sensi dell'art. 251 c.3 lett. e) della L.R. 1/2015)

COMUNE DI MAGIONE

Avviso di deposito degli atti relativi all'adozione del piano attuativo di iniziativa privata generale e 1° stralcio per la lottizzazione dei terreni di un comparto C4 residenziale in loc. Soccorso in variante al P.R.G. parte operativa con applicazione della misura compensativa di cui all'art. 39 della L.R. 1/2015.

IL RESPONSABILE DELL'AREA URBANISTICA

Preso atto che con deliberazione n. 87 del 4 settembre 2017 il Consiglio comunale ha adottato il piano attuativo di iniziativa privata generale e 1° stralcio in variante al P.R.G. parte operativa per la lottizzazione dei terreni di un comparto C4 presentato dai sigg.ri Burioli Marco e Burioli Giuseppino e dalla società Euroedilizia di Costruzioni s.r.l.;

Constatato che la vigente normativa prevede la pubblicazione degli atti relativi al piano attuativo di iniziativa privata;

Visto l'art. 56 della legge regionale 21 gennaio 2015, n. 1;

RENDE NOTO

Che gli atti e gli elaborati relativi al piano attuativo di iniziativa privata in variante al P.R.G. parte operativa adottato ai sensi dell'art. 56 della legge regionale 21 gennaio 2015, n. 1, con la suddetta deliberazione di Consiglio comunale n. 87/2017, sono depositati presso gli uffici dell'Area Urbanistica ed assetto del territorio, con facoltà di chiunque di prenderne visione; l'avviso dell'effettuato deposito è pubblicato nel *Bollettino Ufficiale* della Regione Umbria e nella Sezione "Amministrazione Trasparente" del sito istituzionale del Comune; tale deposito si protrarrà per la durata di 15 (quindici) giorni consecutivi a decorrere dalla data di pubblicazione del presente avviso nel Bollettino Ufficiale della Regione Umbria e all'Albo pretorio del Comune.

Che, entro il termine di ulteriori 15 (quindici) giorni, chiunque abbia interesse può presentare osservazioni ed opposizioni al piano di cui trattasi.

Che nei successivi 5 (dieci) giorni alla scadenza del termine per la presentazione delle osservazioni ed opposizioni medesime, chiunque abbia interesse può presentare una breve replica.

Magione, lì 28 settembre 2017

Il responsabile dell'area GIAN FRANCO TANCETTI

T/0564 (Gratuito ai sensi dell'art. 251 c. 3 lett. e) della L.R. 1/2015)

COMUNE DI PERUGIA

Variante al P.R.G., parte operativa, per l'adeguamento di alcune zone di Fontivegge interessate dal progetto di riqualificazione urbana "sicurezza e sviluppo per Fontivegge e Bellocchio".

Premesso che con deliberazione del Consiglio comunale n. 98 del 25 settembre 2017 è stata adottata, ai sensi dell'art. 32, comma 5 della L.R. 1/15, la variante al P.R.G., parte operativa, per l'adeguamento di alcune zone di Fontivegge interessate dal progetto di riqualificazione urbana "sicurezza e sviluppo per Fontivegge e Bellocchio";

Visti gli artt. 28, 31 e 32 della L.R. 1/2015 "Testo unico governo del territorio e materie correlate";

SI RENDE NOTO

- che la deliberazione e gli elaborati relativi alla variante di P.R.G. parte operativa, di cui in premessa, saranno depositati presso la Segreteria comunale e l'U.O. Urbanistica per un periodo di 15 giorni interi e consecutivi a decorrere dalla data di inserzione del presente avviso all'Albo pretorio, con facoltà per chiunque di prenderne visione; gli stessi atti potranno essere altresì consultati sul sito internet del Comune di Perugia, Sezione Amministrazione trasparente, pianificazione e governo del territorio;
- che chiunque vi abbia interesse, può presentare osservazioni ai suddetti atti, dirette per iscritto al sindaco, che dovranno pervenire al Comune di Perugia, Ufficio Archivio, entro il termine di giorni 15 (quindici) decorrenti dalla data di scadenza del periodo di deposito;
- che entro i 5 (cinque) giorni successivi alla scadenza del termine per la presentazione delle osservazioni chiunque ne abbia interesse potrà presentare brevi repliche alle osservazioni eventualmente pervenute.

Per il dirigente dell'unità operativa urbanistica Franco Marini Il dirigente dell'unità operativa edilizia privata e SUAPE SERGIO ASFALTI

T/0565 (Gratuito ai sensi dell'art. 251 c. 3 lett. e) della L.R. 1/2015)

COMUNITÀ MONTANE

COMUNITÀ MONTANA ASSOCIAZIONE DEI COMUNI "TRASIMENO MEDIO TEVERE" (Gestione Commissariale ex L.R. 18/2011 DPGR 3/2012) UMBERTIDE

Estratto dell'avviso bando pubblico per la vendita del centro vivaistico con annesse proprietà boschive e terreni agricoli, sito nel comune di Piegaro loc. Pietrafitta, di proprietà della Comunità montana - Associazione dei Comuni "Trasimeno Medio Tevere".

IL DIRIGENTE

In esecuzione della delibera commissariale n. 11 dell'11 luglio 2017, rende noto l'avvio del procedimento di alienazione mediante bando pubblico degli immobili di seguito descritti:

a) Centro vivaistico:

Composto da magazzino (mq. 307), tettoia, (mq. 84,80), uffici (mq. 96,00), terrazzo (mq. 35,87), magazzino tettoia (mq. 319,50), locale tecnico (mq. 77,00), serre (mq. 4.426,00), ombrai (mq. 2156,00), aree di coltivazione alberi ed arbusti in vaso e terreni agricoli (mq. 6.661)

b) Proprietà boschive e terreni agricoli

Vedi tabella a pagina 1 del bando pubblicato sul sito www.montitrasimeno.umbria.it

Prezzo base d'asta € 921.064,00. Cauzione € 500,00

Chiunque fosse interessato dovrà far prevenire, con le modalità indicate dal bando, alla Comunità montana "Associazione dei comuni Trasimeno Medio Tevere" sede di Magione, via Dante Alighieri, 06063 Magione (PG), entro e non oltre le ore **12:00 del giorno 18 ottobre 2017**, il plico contenente la documentazione indicata nel bando reso pubblico nel sito www.montitrasimeno.umbria.it. Ai sensi dell'art. 8 della legge 241/90 e successive modifiche ed integrazioni, si informa che il responsabile del procedimento è il dott. Louis Montagnoli - Telefono: 075/8474133 Mobile: 3471715155 E-mail: lmontagnoli@cmtrasimeno.it;

Il testo integrale del bando è pubblicato all'Albo pretorio dell'Ente e nel sito internet dell'Ente www.montitrasime-no.umbria.it .

T/0566 (A pagamento)

AZIENDE OSPEDALIERE UNITÀ SANITARIE LOCALI

AZIENDA UNITÀ SANITARIA LOCALE UMBRIA N. 2 TERNI

Bando di concorso pubblico per titoli ed esami per la copertura a tempo indeterminato di n. 1 posto di fisico dirigente - disciplina: fisica sanitaria - area di fisica sanitaria - rivolto a candidati dell'uno e dell'altro sesso.

Con delibera del direttore generale n. 1081 del 19 settembre 2017 si è disposta l'emanazione del bando di Concorso Pubblico, per titoli ed esami, per la copertura a tempo indeterminato di n. 1 posto vacante di fisico dirigente, area di fisica sanitaria, disciplina di fisica sanitaria, rivolto a candidati dell'uno e dell'altro sesso.

Le disposizioni per l'ammissione al Concorso e le modalità di espletamento del medesimo sono quelle di cui al regolamento recante la disciplina concorsuale per il personale dirigenziale del S.S.N. emanato con D.P.R. 10 dicembre 1997, n. 483 e s.m.i.

A norma del D.Lgs. 11 aprile 2006, n. 198 e s.m.i., sono garantite pari opportunità tra uomini e donne per l'accesso al lavoro, come anche previsto dall'art. 57 del D.Lgs. 30 marzo 2001, n. 165 e s.m.i.

1) Requisiti generali e specifici di ammissione (artt. 1 e 48 del D.P.R. n. 483/1997)

Possono partecipare al Concorso Pubblico coloro che siano in possesso dei seguenti requisiti:

- a) cittadinanza italiana, salve le equiparazioni stabilite dalle leggi vigenti, o cittadinanza di uno dei Paesi dell'Unione europea; per i cittadini di Paesi terzi è richiesto, ai fini dell'ammissione al Concorso, il possesso del permesso di soggiorno UE per soggiornanti di lungo periodo o il possesso dello status di rifugiato ovvero dello status di protezione sussidiaria e la relativa documentazione probatoria deve essere prodotta all'atto di presentazione della domanda, pena esclusione.
 - b) Idoneità fisica all'impiego.
 - 1) L'accertamento dell'idoneità fisica all'impiego è effettuato, a cura dell'Azienda U.S.L., prima dell'immissione in servizio.
 - 2) Il personale dipendente da pubbliche amministrazioni ed il personale dipendente dagli istituti, ospedali ed enti di cui agli artt. 25 e 26, comma 1, del D.P.R. 20 dicembre 1979, n. 761, è dispensato dalla visita medica.
 - c) Laurea in Fisica.
 - d) Specializzazione nella disciplina oggetto del Concorso.

La specializzazione nella disciplina può essere sostituita dalla specializzazione in una disciplina affine, ai sensi di quanto disposto dall'art. 15, comma 7 del D.Lgs. 30 dicembre 1992, n. 502 e s.m.i., le discipline affini sono individuate con D.M. 31 gennaio 1998 e s.m.i. Il personale del ruolo sanitario in servizio di ruolo alla data di entrata in vigore del D.P.R. n. 483/1997 è esentato dal requisito della specializzazione nella disciplina relativa al posto di ruolo già ricoperto alla predetta data per la partecipazione ai concorsi presso Aziende Sanitarie diverse da quella di appartenenza (art. 56, comma 2, del D.P.R. n. 483/1997).

Tutti i suddetti requisiti devono essere posseduti alla data di scadenza del termine stabilito per la presentazione delle domande di ammissione al Concorso Pubblico.

Non possono accedere all'impiego coloro che siano stati esclusi dall'elettorato attivo, nonché coloro che siano stati dispensati dall'impiego presso una pubblica amministrazione per aver conseguito l'impiego stesso mediante la produzione di documenti falsi o viziati da invalidità non sanabile.

2) DOMANDA DI AMMISSIONE

La domanda di partecipazione al Concorso Pubblico, redatta in carta semplice, secondo l'allegato schema, datata e firmata a pena di esclusione, dovrà essere indirizzata al Direttore Direzione Amministrazione del Personale - Azienda U.S.L. Umbria 2 - piazza Dante Perilli n. 1 - 06049 Spoleto (PG) - e inviata a mezzo del Servizio Postale o essere consegnata direttamente all'Ufficio Protocollo del Servizio Amministrazione del Personale - Spoleto, a pena di esclusione entro le ore 14,00 del giorno (ore 14,00 del 30° giorno successivo alla data di pubblicazione dell'estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana). Per i titolari di posta elettronica certificata, che volessero trasmettere la domanda e la documentazione da allegare alla stessa con questa modalità, l'indirizzo è il seguente: personale@pec.uslumbria2.it . La validità dell'invio mediante P.E.C. è subordinata all'utilizzo da parte dei candidati di casella di posta elettronica certificata personale (PEC).

La domanda debitamente sottoscritta e gli allegati dovranno essere inviati in un unico file in formato PDF.

L'Azienda U.S.L. Umbria 2 declina ogni responsabilità per le domande inviate tramite PEC non leggibili dal sistema di protocollo informatico.

Si precisa inoltre che, ai fini della presentazione a mano delle domande, l'orario di accesso all'Ufficio Protocollo della Direzione Amministrazione del Personale - palazzina Micheli - Spoleto - è tutti i giorni, escluso il sabato ed i festivi, delle ore 9,00 alle ore 12,00.

Qualora la scadenza del termine coincida con una giornata festiva ovvero con la giornata del sabato, il termine stesso sarà prorogato alla giornata feriale successiva.

La domanda inviata per raccomandata A.R. o per posta elettronica certificata PEC, si considera prodotta in tempo

utile qualora spedita entro il termine stabilito.

A tal fine farà fede rispettivamente il timbro e la data dell'ufficio postale accettante o la ricevuta di consegna rilasciata dal gestore di posta certificata.

Il termine fissato per la presentazione delle domande e dei documenti è perentorio. L'eventuale riserva di invio successivo di documenti è priva di effetto.

Si rende noto che le domande inviate prima della pubblicazione del presente bando nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana e quelle inviate dopo la data di scadenza non saranno prese in considerazione.

L'Azienda U.S.L. declina ogni responsabilità per eventuale smarrimento della domanda o dei documenti spediti a mezzo del servizio postale con modalità ordinaria, nonché per il caso di dispersione di comunicazioni dipendente dalla inesatta indicazione del recapito da parte del candidato o da mancata oppure tardiva comunicazione del cambiamento di indirizzo indicato nella domanda o per eventuali disguidi postali o telegrafici non imputabili a colpa dell'Amministrazione.

Ai sensi dell'art. 24 del decreto legislativo 196/2003 i dati forniti dai candidati saranno raccolti per le finalità di gestione del Concorso e saranno trattati anche successivamente all'eventuale instaurazione del rapporto di lavoro per le finalità inerenti alla gestione del rapporto medesimo.

Nella domanda l'aspirante deve dichiarare, a pena di esclusione, ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445, consapevole della responsabilità e delle sanzioni penali previste dall'art. 76 del medesimo decreto, per false attestazioni e dichiarazioni mendaci, quanto di seguito indicato:

- 1) il cognome ed il nome;
- 2) la data, il luogo di nascita e la residenza;
- 3) la precisa indicazione del Concorso a cui si intende partecipare;
- 4) il possesso della cittadinanza italiana o equivalente; per i cittadini di Paesi terzi, il possesso del permesso di soggiorno UE per soggiornanti di lungo periodo o il possesso dello status di rifugiato ovvero dello status di protezione sussidiaria;
- 5) il Comune nelle cui liste elettorali è iscritto, ovvero i motivi della non iscrizione o della cancellazione dalle liste medesime:
 - 6) le eventuali condanne penali riportate, ovvero di non aver riportato condanne penali;
- 7) il possesso della laurea in Fisica, con l'indicazione della data di conseguimento, della sede e denominazione dell'Università in cui il titolo stesso è stato conseguito;
- 8) il possesso della specializzazione richiesta, oggetto del presente Concorso, con l'indicazione dell'eventuale conseguimento ai sensi del D.Lgs. 8 agosto 1991, n. 257, della data di conseguimento, della sede e denominazione dell'Università in cui il titolo stesso è stato conseguito e della durata legale del corso;
 - 9) la posizione nei riguardi degli obblighi militari;
- 10) i servizi prestati presso pubbliche amministrazioni e le eventuali cause di cessazione di precedenti rapporti di pubblico impiego, ovvero di non aver prestato servizio presso pubbliche amministrazioni;
- 11) di non essere stato dispensato dall'impiego presso una pubblica amministrazione per aver conseguito l'impiego stesso mediante la produzione di documenti falsi o viziati da invalidità non sanabile;
- 12) il possesso di eventuali titoli di preferenza a parità di valutazione, ai sensi dell'art. 5 del D.P.R. 9 maggio 1994, n. 487, e s.m.i.;
 - 13) il numero dei figli a carico, indipendentemente dal fatto di essere coniugato o meno;
- 14) il domicilio presso il quale deve essere fatto, ad ogni effetto, ogni necessaria comunicazione; in caso di mancata indicazione, le comunicazioni saranno inviate all'indirizzo di residenza dichiarato nella domanda;
- 15) la conformità delle fotocopie dei titoli e/o pubblicazioni, allegate alla domanda, agli originali in suo possesso (la presente dichiarazione, rilasciata ai sensi del D.P.R. 445/2000, deve essere resa qualora siano allegate alla domanda copie non autenticate di pubblicazioni o altri titoli).

La omessa dichiarazione del possesso anche di uno solo dei requisiti prescritti per l'ammissione al Concorso determina l'esclusione dal Concorso stesso.

Inoltre i candidati devono specificare nella domanda:

- l'avvenuta registrazione on-LINE;
- l'avvenuto pagamento del contributo spese di "euro 10,00".

I beneficiari della legge 5 febbraio 1992, n. 104, devono specificare nella domanda di ammissione, qualora lo ritengano indispensabile, l'ausilio eventualmente necessario per l'espletamento delle prove di esame in relazione al proprio handicap, nonché l'eventuale necessità di tempi aggiuntivi. A tal fine gli interessati dovranno produrre apposita documentazione da cui si rilevi l'esigenza dei sussidi e l'indicazione dei tempi pratici necessari.

3) Contributo spese di Euro 10,00

Il candidato dovrà procedere al pagamento di un contributo spese pari ad euro 10,00 - non rimborsabili - mediante versamento sul conto corrente postale n. 12197059 intestato all'A.U.S.L. Umbria 2, o mediante versamento sul conto corrente bancario c/o il Tesoriere Casse dell'Umbria Spa - Intesa San Paolo - codice IBAN: IT68A0306914405100000300039 indicando quale causale obbligatoria "Contributo spese Pubblico Concorso - Fisico Dirigente - disciplina: Fisica Sanitaria".

4) REGISTRAZIONE ON-LINE

Entro i termini di scadenza del bando, il candidato dovrà obbligatoriamente registrarsi on-line.

Nel sito aziendale <u>www.uslumbria2.it</u> alla sezione Concorsi, alla pagina riguardante la presente selezione, il candidato troverà i collegamenti per scaricare il bando e compilare il modulo elettronico per effettuare la registrazione ON-LINE.

Al termine della registrazione verrà prodotto l'attestato da allegare alla domanda cartacea di partecipazione unitamente alla documentazione indicata.

I candidati sono invitati a non procedere alla registrazione on-line se non interessati alla partecipazione al Concorso con la produzione cartacea della domanda. Si precisa che la sola registrazione on-line non corrisponde alla presentazione della domanda di partecipazione.

5) DOCUMENTAZIONE DA ALLEGARE ALLA DOMANDA

Alla domanda di partecipazione al Concorso Pubblico devono essere allegati:

- un curriculum formativo e professionale redatto in carta semplice, datato e firmato;
- un elenco in carta semplice dei documenti e dei titoli prodotti in allegato alla domanda, datato e firmato;
- copia non autenticata di un documento d'identità in corso di validità;
- copia attestato registrazione on-LINE;
- copia versamento "Contributo spese di euro 10,00".

La ricevuta comprovante l'avvenuto pagamento del contributo spese, pari ad euro 10,00 - non rimborsabili - dovrà essere allegata alla domanda del Concorso. La mancata presentazione di tale ricevuta determinerà l'AMMISSIONE CON RISERVA del candidato. Al fine di essere ammesso a sostenere le prove l'aspirante dovrà provvedere al pagamento dello stesso e al contestuale invio della relativa ricevuta. Il mancato pagamento determinerà l'ESCLUSIONE del candidato dalla procedura concorsuale.

I cittadini di Paesi terzi sono tenuti a produrre all'atto di presentazione della domanda, pena esclusione, la documentazione probatoria relativa al possesso del permesso di soggiorno UE per soggiornanti di lungo periodo o al possesso dello status di rifugiato ovvero dello status di protezione sussidiaria.

Alla domanda di partecipazione può, inoltre, essere allegata la documentazione relativa ai titoli che il candidato ritenga opportuno presentare agli effetti della valutazione di merito.

I titoli possono essere prodotti in originale o in copia legale o autenticata ai sensi di legge, ovvero autocertificati nei casi e nei limiti previsti dal D.P.R. n. 445/2000 e s.m.i.

I certificati e gli atti di notorietà devono essere sostituiti dalle dichiarazioni sostitutive di certificazione e di atto notorio di cui agli artt. 46 e 47 del D.P.R. n. 445/2000 e s.m.i., firmate e datate.

LE DICHIARAZIONI RESE DAL CANDIDATO NELLA DOMANDA E NEL CURRICULUM FORMATIVO E PROFESSIONALE HANNO VALORE DI DICHIARAZIONI SOSTITUTIVE DI CERTIFICAZIONE E DI ATTO DI NOTORIETÀ, AI SENSI DEL D.P.R. N. 445/2000. NON È, PERTANTO, NECESSARIO PRODURRE ULTERIORI DICHIARAZIONI SOSTITUTIVE.

Le dichiarazioni sostitutive devono contenere tutti gli elementi e le informazioni previste dalla certificazione che sostituiscono. Non saranno oggetto di valutazione da parte della Commissione Esaminatrice le dichiarazioni sostitutive rese in modo non corretto od incomplete.

In particolare, le dichiarazioni sostitutive rese per attestare i servizi prestati devono contenere, pena la non valutazione, l'esatta denominazione del datore di lavoro (azienda sanitaria, struttura sanitaria privata convenzionata/non convenzionata, ente pubblico, agenzia interinale, società cooperativa), il profilo professionale, la natura del rapporto di lavoro (dipendente, autonomo o convenzionato), il tipo di rapporto di lavoro (a tempo determinato, a tempo pieno o parziale, con l'indicazione dell'impegno orario settimanale), le date di inizio e fine del servizio e le eventuali interruzioni (indicando con precisione giorno, mese ed anno).

Relativamente ai corsi di aggiornamento è necessario indicare l'ente che ha organizzato il corso, l'oggetto e la data di svolgimento dello stesso, l'eventuale superamento di esame finale o il conseguimento di crediti formativi (indicarne il numero). Per gli incarichi di docenza conferiti da enti pubblici, nell'ambito di corsi di studio per il conseguimento di diploma universitario, laurea, ovvero scuole per la formazione di personale sanitario, devono essere indicati l'ente che ha conferito l'incarico, le materie oggetto di docenza, i periodi e le ore effettive di lezione svolte.

Le pubblicazioni devono essere edite a stampa e devono essere comunque presentate in originale o in copia legale o autenticata ai sensi di legge, ovvero in copia non autenticata, purché nella domanda sia resa la dichiarazione sostitutiva di conformità all'originale.

Si porta a conoscenza dei concorrenti interessati che, ai sensi dell'art. 20, comma 2, del D.P.R. n. 483/1997 i periodi di effettivo servizio militare di leva, di richiamo alle armi, di ferma volontaria e di rafferma, prestati presso le Forze Armate, ai sensi degli artt. 2050 e 2051 del D.Lgs. n. 66/2010, sono valutati con i corrispondenti punteggi previsti per i Concorsi disciplinati dal decreto medesimo per i servizi presso pubbliche amministrazioni.

6) Commissione esaminatrice

La Commissione Esaminatrice sarà nominata con atto del direttore generale, in ottemperanza a quanto disposto dall'art. 49 del D.P.R. n. 483/1997 e s.m.i.

7) Prove d'esame (art. 50 del D.P.R. n. 483/1997)

Le prove d'esame sono le seguenti:

Prova scritta: svolgimento di un tema su argomenti inerenti alla disciplina a concorso e impostazione di un piano di lavoro o soluzione di una serie di quesiti a risposta sintetica inerenti alla disciplina stessa.

Prova pratica: esecuzione di misure strumentali o di prove di laboratorio o soluzione di un test su tecniche e manualità peculiari della disciplina messa a concorso, con relazione scritta sul procedimento seguito.

Prova orale: sulle materie inerenti alla disciplina a concorso, nonché sui compiti connessi alla funzione da conferire.

8) VALUTAZIONE TITOLI E PROVE D'ESAME (ARTT. 11, 14 E 51 DEL D.P.R. N. 483/1997)

Per la valutazione dei titoli e delle prove d'esame la Commissione Esaminatrice dispone complessivamente di 100 punti che verranno ripartiti come stabilito dall'art. 51 del D.P.R. n. 483/1997 e s.m.i.

La valutazione dei titoli di carriera e dei titoli accademici e di studio verrà effettuata con i criteri ed i punteggi previsti dallo stesso art. 51, commi 4 e 5 e s.m.i. Per la valutazione delle pubblicazioni, dei titoli scientifici e del curriculum formativo e professionale verranno applicati i criteri previsti dall'art. 11 del medesimo decreto.

Il superamento di ciascuna delle previste prove, scritta e pratica, è subordinato al raggiungimento di una valutazione di sufficienza espressa in termini numerici di almeno 21/30.

Il superamento della prova orale è subordinato al raggiungimento di una valutazione di sufficienza espressa in termini numerici di almeno 14/20.

9) Graduatoria

La Commissione Esaminatrice, al termine delle prove d'esame, formulerà la graduatoria di merito dei candidati. Sarà escluso dalla graduatoria il candidato che non avrà conseguito in ciascuna delle prove d'esame la prevista valutazione di sufficienza.

La graduatoria di merito dei candidati è formata secondo l'ordine dei punti della votazione complessiva riportata da ciascun candidato, con l'osservanza, a parità di punti, delle preferenze previste dall'art. 5 del D.P.R. n. 487/1994 e s.m.i.

La graduatoria di merito sarà trasmessa dalla Commissione Esaminatrice agli uffici amministrativi della A.U.S.L. per i provvedimenti di competenza.

Saranno dichiarati vincitori, nei limiti dei posti complessivamente messi a concorso, i candidati utilmente collocati nella graduatoria di merito.

La graduatoria di merito sarà approvata con provvedimento del direttore generale e sarà immediatamente efficace. La graduatoria di merito sarà pubblicata nel Bollettino Ufficiale della Regione Umbria.

La graduatoria rimarrà efficace per un termine di 36 mesi dalla data di pubblicazione per eventuali coperture di posti per i quali il Concorso è stato bandito e che, successivamente ed entro tale data, dovessero rendersi disponibili, così come disposto dall'art. 18, comma 7, del D.P.R. n. 483/1997 e s.m.i.

10) Adempimenti dei vincitori

I candidati dichiarati vincitori saranno invitati a prendere servizio, previa stipula del contratto individuale di lavoro, nel termine di 30 giorni dalla data di comunicazione, a pena di decadenza, salvo giustificati motivi.

Nello stesso termine dovranno dichiarare, sotto la propria responsabilità, di non avere altri rapporti d'impiego pubblico o privato e di non trovarsi in alcuna delle situazioni di incompatibilità richiamate dall'art. 53 del D.Lgs. n. 165/2001 e s.m.i., dalla legge n. 662/1996 e s.m.i. e dall'art. 72 della legge n. 448/1998 e s.m.i.

11) Convocazione dei candidati

L'elenco dei candidati ammessi al Concorso Pubblico verrà pubblicato nel sito web istituzionale all'indirizzo <u>www.</u> uslumbria2.it, nella sezione "Concorsi".

I candidati ammessi verranno convocati per sostenere la prova scritta mediante pubblicazione del calendario d'esame nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana - IV serie speciale "Concorsi ed esami" e nel sito web di cui sopra nella medesima sezione, non meno di quindici giorni prima della data fissata per la prova; in caso di numero esiguo di candidati, il calendario d'esame sarà comunicato agli stessi, con raccomandata con avviso di ricevimento, non meno di quindici giorni prima dell'inizio della prova scritta.

Qualora la Commissione Esaminatrice stabilisca di non poter procedere nello stesso giorno della prova scritta alla effettuazione delle prove successive, la data delle medesime sarà comunicata ai candidati almeno venti giorni prima della data fissata per l'espletamento delle prove stesse esclusivamente con pubblicazione sul sito aziendale in corrispondenza del relativo Concorso.

I candidati dovranno presentarsi per sostenere le prove d'esame muniti di documento d'identità in corso di validità a norma di legge.

I candidati che non si presenteranno a sostenere le prove d'esame nei giorni, nelle ore e nelle sedi stabilite, saranno considerati rinunciatari, qualunque sia la causa dell'assenza, anche se non dipendente dalla volontà dei medesimi.

12) Trattamento dei dati personali

Ai sensi di quanto disposto dall'art. 13, comma 1, del D.Lgs. 30 giugno 2003, n. 196, i dati personali forniti dai candidati saranno raccolti presso l'Azienda U.S.L. Umbria 2, Ufficio Concorsi, piazza Dante Perilli n. 1 - Spoleto, per le finalità di gestione del Concorso e saranno trattati anche successivamente all'eventuale instaurazione del rapporto di lavoro, per finalità inerenti alla gestione del rapporto medesimo. Il conferimento dei dati è obbligatorio per le finalità di cui sopra. L'interessato gode dei diritti di cui all'art. 7 del citato decreto, tra i quali figura il diritto di accesso ai dati

che lo riguardano, nonché alcuni diritti complementari tra cui il diritto di far rettificare, aggiornare, completare i dati erronei, incompleti o raccolti in termini non conformi alla legge, nonché il diritto di opporsi al loro trattamento per motivi legittimi. Tali diritti potranno essere fatti valere nei confronti dell'Azienda U.S.L. Umbria 2, titolare del trattamento. Incaricata del trattamento dei dati è la sig.ra Giannangeli Anna Rita, con recapito presso l'Ufficio Concorsi, piazza Dante Perilli n. 1 - Spoleto.

Per quanto non previsto dal presente bando, valgono le disposizioni vigenti in materia.

L'Azienda si riserva la facoltà, per motivi legittimi, di prorogare, sospendere, modificare o revocare il presente bando.

Per eventuali informazioni rivolgersi all'Ufficio Concorsi - Tel. 0743/210344 - dalle ore 12,00 alle ore 14,00 di tutti i giorni feriali escluso il sabato.

Spoleto, lì 10 ottobre 2017

Il direttore generale IMOLO FIASCHINI

T/0567 (A pagamento)

ALLEGATO SCHEMA DELLA DOMANDA DI AMMISSIONE IN CARTA SEMPLICE AL DIRETTORE DELLA DIREZIONE AMMINISTRAZIONE DEL PERSONALE PALAZZINA MICHELI PIAZZA DANTE PERILLI N° 1 06049 SPOLETO

Il/	La So	ottosc	ritto/a	l							′
nat	.o/a a							_ il .			
res	ident	e in									
via											
chi	ede d	i ess	ere amn	messo/a	al C	onco	rso Pı	ubblic	o, pe	r tit	oli
ed	esam	ni pe	r la	coper	tura	a	tempo	inde	etermi	nato	di
n°	p	osti d	li								
pre	sso l	' Azien	da U.S	.L. Umb	ria 2.						
A t	al fi	ne dio	chiara,	ai se	nsi de	gli	artt.	46 e	47 de	el D.E	P.R.
28.	12.20	00, n°	445,	consap	evole	dell	.a res	ponsak	oilità	e de	elle
san	zioni	penal	li prev	viste d	lall'ar	rt.	76 del	mede	esimo	decre	eto,
per	fals	se att	estazi	oni e	dichi	araz	ioni	mendad	ci, q	uanto	di
seg	uito	indica	to:								
1)	di e	ssere	in pos	ssesso	della	cit	tadina	anza	italia	na o	di
	esser	e in	possess	so dell	a citt	cadi	nanza				

(indicare una sola opzione);

2) di essere iscritto nelle liste elettorali del Comune di

		(ovver	o, di	non	essere	isc	ritto
nelle lis	te elettoral:	i o di €	essere	stato	cancell	Lato	dalle
liste	medesime	per	il	seg	uente	mc	tivo:
)
(indicare	una sola opz	zione);					
di non a	vere riportat	to conda	nne pe	enali (e/o di	non	avere
procedime	nti penali p	endenti	(ovve	ro, di	avere	ripo	rtato
le segue	nti condanne	penali				_ e,	′o di
avere	i seguenti	proce	ediment	ti p	enali	pen	ıdenti
	da in	dicarsi	anche	se si	a stata	a con	ıcessa
amnistia,	indulto, cor	ndono o	perdon	o giud	iziale)	(inc	licare
una sola	opzione);						
di essere	in possesso	della I	aurea	in			
resso						e	della
Specializ	zazione in						
conseguit	a il			press	0		
					del	la d	lurata
di anni _	;						
di esser	e nei confro	onti de	gli ok	blighi	milit	ari	nella
seguente	posizione:						;
di avere	prestato ser	rvizio	presso	la s	eguente	puk	blica
amministr	azione				in o	quali	tà di
							dal

	tempo pieno o a tempo parziale (indicare una sola opzione)
	(indicare le eventuali cause di cessazione di precedenti
	rapporti di pubblico impiego)
	ovvero di non avere prestato servizio presso pubbliche
	amministrazioni (indicare una sola opzione);
7)	di non essere stato o di essere stato dispensato
	dall'impiego presso una pubblica amministrazione per aver
	conseguito l'impiego stesso mediante la produzione di
	documenti falsi o viziati da invalidità non sanabile
	(indicare una sola opzione);
8)	essere in possesso dei seguenti titoli di preferenza e
	precedenza, a parità di valutazione, come previsti
	dall'art. 5 del D.P.R. 09.05.1994, n° 487, e s.m.i.
	;
9)	di avere a carico n° figli;
10)	di aver effettuato il versamento di € 10,00 quale
	contributo spese a mezzo
	di cui si allega copia dell'attestato;
11)	di aver effettuato la registrazione ON-LINE il giorno
	di cui allega copia;
12)	che l'indirizzo al quale deve essergli/le fatta ogni
	necessaria comunicazione relativa al presente Concorso è
	il seguente
	(indicare anche eventuale recapito telefonico);
13)	che le fotocopie dei titoli e/o pubblicazioni, allegate

alla domanda, sono conformi agli originali in suo possesso (la presente dichiarazione deve essere resa qualora siano allegate alla domanda copie non autenticate di pubblicazioni o altri titoli);

Al fine della valutazione di merito, il/la sottoscritto/a presenta un curriculum formativo e professionale in carta semplice, datato e firmato, consapevole che anche le dichiarazioni ivi rese hanno valore di dichiarazioni sostitutive, ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R. n° 445/2000 e s.m.i.

Il/la sottoscritto/a allega alla domanda l'elenco in carta semplice, datato e firmato, dei documenti e dei titoli presentati ed una copia non autenticata di un documento d'identità in corso di validità.

Il/la sottoscritto/a consente il trattamento dei dati personali e dichiara di essere stato/a informato/a, ai sensi e per gli effetti del D. Lgs. n. 196/2003, che i suddetti dati personali saranno trattati, anche con strumenti informatici, esclusivamente nell'ambito del procedimento per il quale la presente dichiarazione viene resa.

Si allega	copi	ia di	un	doc	umento	di	riconosci	mento	oin	corso	di
validità	(<u>in</u>	dife	tto	di	tale	doc	umentazio	ne l	atte	estazi	one
non ha val	Lore)										
Data			_								
											_
					(fi	rma	autografa	non	aute	nticat	ca)

AZIENDA UNITÀ SANITARIA LOCALE UMBRIA N. 2 TERNI

Bando di concorso pubblico per titoli ed esami per la copertura a tempo indeterminato di n. 6 posti di dirigente medico - disciplina: ortopedia e traumatologia - area chirurgica e delle specialità chirurgiche - rivolto a candidati dell'uno e dell'altro sesso.

Con delibera del direttore generale n. 1079 del 19 settembre 2017 si è disposta l'emanazione del bando di Concorso Pubblico, per titoli ed esami, per la copertura a tempo indeterminato di n. 6 posti vacanti di dirigente medico, disciplina di ortopedia e traumatologia, area chirurgica e delle specialità chirurgiche, rivolto a candidati dell'uno e dell'altro sesso.

Le disposizioni per l'ammissione al Concorso e le modalità di espletamento del medesimo sono quelle di cui al regolamento recante la disciplina concorsuale per il personale dirigenziale del S.S.N. emanato con D.P.R. 10 dicembre 1997, n. 483 e s.m.i.

A norma del D.Lgs. 11 aprile 2006, n. 198 e s.m.i., **sono garantite pari opportunità tra uomini e donne per l'accesso al lavoro**, come anche previsto dall'art. 57 del D.Lgs. 30 marzo 2001, n. 165 e s.m.i.

1) Requisiti generali e specifici di ammissione (artt. 1 e 24 del D.P.R. n. 483/1997)

Possono partecipare al Concorso Pubblico coloro che siano in possesso dei seguenti requisiti:

- a) cittadinanza italiana, salve le equiparazioni stabilite dalle leggi vigenti, o cittadinanza di uno dei Paesi dell'Unione europea; per i cittadini di Paesi terzi è richiesto, ai fini dell'ammissione al Concorso, il possesso del permesso di soggiorno UE per soggiornanti di lungo periodo o il possesso dello status di rifugiato ovvero dello status di protezione sussidiaria e la relativa documentazione probatoria deve essere prodotta all'atto di presentazione della domanda, pena esclusione.
 - b) Idoneità fisica all'impiego.
 - 1) L'accertamento dell'idoneità fisica all'impiego è effettuato, a cura dell'Azienda U.S.L., prima dell'immissione in servizio.
 - 2) Il personale dipendente da pubbliche amministrazioni ed il personale dipendente dagli istituti, ospedali ed enti di cui agli artt. 25 e 26, comma 1, del D.P.R. 20 dicembre 1979, n. 761, è dispensato dalla visita medica.
 - c) Laurea in medicina e chirurgia.
 - d) Specializzazione nella disciplina oggetto del Concorso.

Alla specializzazione nella disciplina è equivalente la specializzazione in una delle discipline riconosciute equipollenti con D.M. 30 gennaio 1998 e s.m.i. (art. 56, comma 1, del D.P.R. n. 483/1997).

La specializzazione nella disciplina può essere sostituita dalla specializzazione in una disciplina affine, ai sensi di quanto disposto dall'art. 15, comma 7 del D.Lgs. 30 dicembre 1992, n. 502 e s.m.i., le discipline affini sono individuate con D.M. 31 gennaio 1998 e s.m.i.

Il personale del ruolo sanitario in servizio di ruolo alla data di entrata in vigore del D.P.R. n. 483/1997 è esentato dal requisito della specializzazione nella disciplina relativa al posto di ruolo già ricoperto alla predetta data per la partecipazione ai concorsi presso Aziende Sanitarie diverse da quella di appartenenza (art. 56, comma 2, del D.P.R. n. 483/1997).

e) Iscrizione all'Albo dell'Ordine dei medici chirurghi; l'iscrizione al corrispondente Albo professionale di uno dei Paesi dell'Unione europea consente la partecipazione ai concorsi, fermo restando l'obbligo dell'iscrizione all'Albo in Italia prima dell'assunzione in servizio.

Tutti i suddetti requisiti devono essere posseduti alla data di scadenza del termine stabilito per la presentazione delle domande di ammissione al Concorso Pubblico.

Non possono accedere all'impiego coloro che siano stati esclusi dall'elettorato attivo, nonché coloro che siano stati dispensati dall'impiego presso una pubblica amministrazione per aver conseguito l'impiego stesso mediante la produzione di documenti falsi o viziati da invalidità non sanabile.

2) DOMANDA DI AMMISSIONE

La domanda di partecipazione al Concorso Pubblico, redatta in carta semplice, secondo l'allegato schema, datata e firmata a pena di esclusione, dovrà essere indirizzata al Direttore Direzione Amministrazione del Personale – Azienda U.S.L. Umbria 2 - piazza Dante Perilli n. 1 - 06049 Spoleto (PG) - e inviata a mezzo del Servizio Postale o essere consegnata direttamente all'Ufficio Protocollo del Servizio Amministrazione del Personale - Spoleto, a pena di esclusione entro le ore 14,00 del giorno (ore 14,00 del 30° giorno successivo alla data di pubblicazione dell'estratto nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana). Per i titolari di posta elettronica certificata, che volessero trasmettere la domanda e la documentazione da allegare alla stessa con questa modalità, l'indirizzo è il seguente: personale@pec.uslumbria2.it . La validità dell'invio mediante P.E.C. è subordinata all'utilizzo da parte dei candidati di casella di posta elettronica certificata personale (PEC).

La domanda debitamente sottoscritta e gli allegati dovranno essere inviati in un unico file in formato PDF.

L'Azienda U.S.L. Umbria 2 declina ogni responsabilità per le domande inviate tramite PEC non leggibili dal sistema di protocollo informatico.

Si precisa inoltre che, ai fini della presentazione a mano delle domande, l'orario di accesso all'Ufficio Protocollo della Direzione Amministrazione del Personale - palazzina Micheli Spoleto - è tutti i giorni, escluso il sabato ed i festivi, delle ore 9,00 alle ore 12,00.

Qualora la scadenza del termine coincida con una giornata festiva ovvero con la giornata del sabato, il termine stesso sarà prorogato alla giornata feriale successiva.

La domanda inviata per raccomandata A.R. o per posta elettronica certificata PEC, si considera prodotta in tempo utile qualora spedita entro il termine stabilito.

A tal fine farà fede rispettivamente il timbro e la data dell'Ufficio Postale accettante o la ricevuta di consegna rilasciata dal gestore di posta certificata.

Il termine fissato per la presentazione delle domande e dei documenti è perentorio. L'eventuale riserva di invio successivo di documenti è priva di effetto.

Si rende noto che le domande inviate prima della pubblicazione del presente bando nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana e quelle inviate dopo la data di scadenza non saranno prese in considerazione.

L'Azienda U.S.L. declina ogni responsabilità per eventuale smarrimento della domanda o dei documenti spediti a mezzo del servizio postale con modalità ordinaria, nonché per il caso di dispersione di comunicazioni dipendente dalla inesatta indicazione del recapito da parte del candidato o da mancata oppure tardiva comunicazione del cambiamento di indirizzo indicato nella domanda o per eventuali disguidi postali o telegrafici non imputabili a colpa dell'Amministrazione.

Ai sensi dell'art. 24 del decreto legislativo 196/2003 i dati forniti dai candidati saranno raccolti per le finalità di gestione del Concorso e saranno trattati anche successivamente all'eventuale instaurazione del rapporto di lavoro per le finalità inerenti alla gestione del rapporto medesimo.

Nella domanda l'aspirante deve dichiarare, a pena di esclusione, ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445, consapevole della responsabilità e delle sanzioni penali previste dall'art. 76 del medesimo decreto, per false attestazioni e dichiarazioni mendaci, quanto di seguito indicato:

- 1) il cognome ed il nome;
- 2) la data, il luogo di nascita e la residenza;
- 3) la precisa indicazione del Concorso a cui si intende partecipare;
- 4) il possesso della cittadinanza italiana o equivalente; per i cittadini di Paesi terzi, il possesso del permesso di soggiorno UE per soggiornanti di lungo periodo o il possesso dello status di rifugiato ovvero dello status di protezione sussidiaria:
- 5) il Comune nelle cui liste elettorali è iscritto, ovvero i motivi della non iscrizione o della cancellazione dalle liste medesime;
 - 6) le eventuali condanne penali riportate, ovvero di non aver riportato condanne penali;
- 7) il possesso della laurea in medicina e chirurgia, con l'indicazione della data di conseguimento, della sede e denominazione dell'Università in cui il titolo stesso è stato conseguito;
- 8) il possesso della specializzazione richiesta, oggetto del presente Concorso, con l'indicazione dell'eventuale conseguimento ai sensi del D.Lgs. 8 agosto 1991, n. 257, della data di conseguimento, della sede e denominazione dell'Università in cui il titolo stesso è stato conseguito e della durata legale del corso;
 - 9) l'iscrizione all'Albo dell'Ordine dei medici chirurghi, con l'indicazione della provincia;
 - 10) la posizione nei riguardi degli obblighi militari;
- 11) i servizi prestati presso pubbliche amministrazioni e le eventuali cause di cessazione di precedenti rapporti di pubblico impiego, ovvero di non aver prestato servizio presso pubbliche amministrazioni;
- 12) di non essere stato dispensato dall'impiego presso una pubblica amministrazione per aver conseguito l'impiego stesso mediante la produzione di documenti falsi o viziati da invalidità non sanabile;
- 13) il possesso di eventuali titoli di preferenza a parità di valutazione, ai sensi dell'art. 5 del D.P.R. 9 maggio 1994, n. 487, e s.m.i.;
 - 14) il numero dei figli a carico, indipendentemente dal fatto di essere coniugato o meno;
- 15) il domicilio presso il quale deve essere fatto, ad ogni effetto, ogni necessaria comunicazione; in caso di mancata indicazione, le comunicazioni saranno inviate all'indirizzo di residenza dichiarato nella domanda;
- 16) la conformità delle fotocopie dei titoli e/o pubblicazioni, allegate alla domanda, agli originali in suo possesso (la presente dichiarazione, rilasciata ai sensi del D.P.R. 445/2000, deve essere resa qualora siano allegate alla domanda copie non autenticate di pubblicazioni o altri titoli).

La omessa dichiarazione del possesso anche di uno solo dei requisiti prescritti per l'ammissione al Concorso determina l'esclusione dal Concorso stesso.

Inoltre i candidati devono specificare nella domanda:

- l'avvenuta registrazione on-LINE;
- l'avvenuto pagamento del contributo spese di "euro 10,00".

I beneficiari della legge 5 febbraio 1992, n. 104, devono specificare nella domanda di ammissione, qualora lo ritengano indispensabile, l'ausilio eventualmente necessario per l'espletamento delle prove di esame in relazione al proprio handicap, nonché l'eventuale necessità di tempi aggiuntivi. A tal fine gli interessati dovranno produrre apposita documentazione da cui si rilevi l'esigenza dei sussidi e l'indicazione dei tempi pratici necessari.

3) Contributo spese di Euro 10,00

Il candidato dovrà procedere al pagamento di un contributo spese pari ad euro 10,00 - non rimborsabili - mediante versamento sul conto corrente postale n. 12197059 intestato all'A.U.S.L. Umbria 2, o mediante versa-

mento sul conto corrente bancario c/o il Tesoriere Casse dell'Umbria Spa - Intesa San Paolo - codice IBAN: IT68A0306914405100000300039 indicando quale causale obbligatoria "Contributo spese Pubblico Concorso - Dirigente Medico - disciplina: Ortopedia e Traumatologia".

4) REGISTRAZIONE ON-LINE

Entro i termini di scadenza del bando, il candidato dovrà obbligatoriamente registrarsi ON-LINE.

Nel sito aziendale <u>www.uslumbria2.it</u> alla sezione Concorsi, alla pagina riguardante la presente selezione, il candidato troverà i collegamenti per scaricare il bando e compilare il modulo elettronico per effettuare la registrazione ON-LINE

Al termine della registrazione verrà prodotto l'attestato da allegare alla domanda cartacea di partecipazione unitamente alla documentazione indicata.

I candidati sono invitati a non procedere alla registrazione on-line se non interessati alla partecipazione al Concorso con la produzione cartacea della domanda. Si precisa che la sola registrazione on-line non corrisponde alla presentazione della domanda di partecipazione.

5) DOCUMENTAZIONE DA ALLEGARE ALLA DOMANDA

Alla domanda di partecipazione al Concorso Pubblico devono essere allegati:

- un curriculum formativo e professionale redatto in carta semplice, datato e firmato;
- un elenco in carta semplice dei documenti e dei titoli prodotti in allegato alla domanda, datato e firmato;
- copia non autenticata di un documento d'identità in corso di validità;
- copia attestato registrazione on-LINE;
- copia versamento "Contributo spese di euro 10,00".

La ricevuta comprovante l'avvenuto pagamento del contributo spese, pari ad euro 10,00 - non rimborsabili - dovrà essere allegata alla domanda del Concorso. La mancata presentazione di tale ricevuta determinerà l'AMMISSIONE CON RISERVA del candidato. Al fine di essere ammesso a sostenere le prove l'aspirante dovrà provvedere al pagamento dello stesso e al contestuale invio della relativa ricevuta. Il mancato pagamento determinerà l'ESCLUSIONE del candidato dalla procedura concorsuale.

I cittadini di Paesi terzi sono tenuti a produrre all'atto di presentazione della domanda, pena esclusione, la documentazione probatoria relativa al possesso del permesso di soggiorno UE per soggiornanti di lungo periodo o al possesso dello status di rifugiato ovvero dello status di protezione sussidiaria.

Alla domanda di partecipazione può, inoltre, essere allegata la documentazione relativa ai titoli che il candidato ritenga opportuno presentare agli effetti della valutazione di merito.

I titoli possono essere prodotti in originale o in copia legale o autenticata ai sensi di legge, ovvero autocertificati nei casi e nei limiti previsti dal D.P.R. n. 445/2000 e s.m.i.

I certificati e gli atti di notorietà devono essere sostituiti dalle dichiarazioni sostitutive di certificazione e di atto notorio di cui agli artt. 46 e 47 del D.P.R. n. 445/2000 e s.m.i., firmate e datate.

Le dichiarazioni rese dal candidato nella domanda e nel curriculum formativo e professionale hanno valore di dichiarazioni sostitutive di certificazione e di atto di notorietà, ai sensi del D.P.R. n. 445/2000. Non è, pertanto, necessario produrre ulteriori dichiarazioni sostitutive.

Le dichiarazioni sostitutive devono contenere tutti gli elementi e le informazioni previste dalla certificazione che sostituiscono. Non saranno oggetto di valutazione da parte della Commissione Esaminatrice le dichiarazioni sostitutive rese in modo non corretto od incomplete.

In particolare, le dichiarazioni sostitutive rese per attestare i servizi prestati devono contenere, pena la non valutazione, l'esatta denominazione del datore di lavoro (azienda sanitaria, struttura sanitaria privata convenzionata/non convenzionata, ente pubblico, agenzia interinale, società cooperativa), il profilo professionale, la natura del rapporto di lavoro (dipendente, autonomo o convenzionato), il tipo di rapporto di lavoro (a tempo determinato o indeterminato, a tempo pieno o parziale, con l'indicazione dell'impegno orario settimanale), le date di inizio e fine del servizio e le eventuali interruzioni (indicando con precisione giorno, mese ed anno).

Relativamente ai corsi di aggiornamento è necessario indicare l'ente che ha organizzato il corso, l'oggetto e la data di svolgimento dello stesso, l'eventuale superamento di esame finale o il conseguimento di crediti formativi (indicarne il numero). Per gli incarichi di docenza conferiti da enti pubblici, nell'ambito di corsi di studio per il conseguimento di diploma universitario, laurea, ovvero scuole per la formazione di personale sanitario, devono essere indicati l'ente che ha conferito l'incarico, le materie oggetto di docenza, i periodi e le ore effettive di lezione svolte.

Le pubblicazioni devono essere edite a stampa e devono essere comunque presentate in originale o in copia legale o autenticata ai sensi di legge, ovvero in copia non autenticata, purché nella domanda sia resa la dichiarazione sostitutiva di conformità all'originale.

Si porta a conoscenza dei concorrenti interessati che, ai sensi dell'art. 20, comma 2, del D.P.R. n. 483/1997 i periodi di effettivo servizio militare di leva, di richiamo alle armi, di ferma volontaria e di rafferma, prestati presso le Forze Armate, ai sensi degli artt. 2050 e 2051 del D.Lgs. n. 66/2010, sono valutati con i corrispondenti punteggi previsti per i Concorsi disciplinati dal decreto medesimo per i servizi presso pubbliche amministrazioni.

6) COMMISSIONE ESAMINATRICE

La Commissione Esaminatrice sarà nominata con atto del direttore generale, in ottemperanza a quanto disposto

dall'art. 25 del D.P.R. n. 483/1997 e s.m.i.

7) PROVE D'ESAME (ART. 26 DEL D.P.R. N. 483/1997)

Le prove d'esame sono le seguenti:

Prova scritta: relazione su caso clinico simulato o su argomenti inerenti alla disciplina messa a concorso o soluzione di una serie di quesiti a risposta sintetica inerenti alla disciplina stessa.

Prova pratica: 1) su tecniche e manualità peculiari della disciplina messa a concorso; 2) per le discipline dell'area chirurgica la prova, in relazione anche al numero dei candidati, si svolge su cadavere o materiale anatomico in sala autoptica, ovvero con altra modalità a giudizio insindacabile della commissione; 3) la prova pratica deve comunque essere anche illustrata schematicamente per iscritto.

Prova orale: sulle materie inerenti alla disciplina a concorso, nonché sui compiti connessi alla funzione da conferire.

8) Valutazione titoli e prove d'esame (artt. 11, 14 e 27 del D.P.R. n. 483/1997)

Per la valutazione dei titoli e delle prove d'esame la Commissione Esaminatrice dispone complessivamente di 100 punti che verranno ripartiti come stabilito dall'art. 27 del D.P.R. n. 483/1997 e s.m.i.

La valutazione dei titoli di carriera e dei titoli accademici e di studio verrà effettuata con i criteri ed i punteggi previsti dallo stesso art. 27, commi 4 e 5. Per la valutazione delle pubblicazioni, dei titoli scientifici e del curriculum formativo e professionale verranno applicati i criteri previsti dall'art. 11 del medesimo decreto.

Il superamento di ciascuna delle previste prove, scritta e pratica, è subordinato al raggiungimento di una valutazione di sufficienza espressa in termini numerici di almeno 21/30.

Il superamento della prova orale è subordinato al raggiungimento di una valutazione di sufficienza espressa in termini numerici di almeno 14/20.

9) Graduatoria

La Commissione Esaminatrice, al termine delle prove d'esame, formulerà la graduatoria di merito dei candidati. Sarà escluso dalla graduatoria il candidato che non avrà conseguito in ciascuna delle prove d'esame la prevista valutazione di sufficienza.

La graduatoria di merito dei candidati è formata secondo l'ordine dei punti della votazione complessiva riportata da ciascun candidato, con l'osservanza, a parità di punti, delle preferenze previste dall'art. 5 del D.P.R. n. 487/1994 e s.m.i.

La graduatoria di merito sarà trasmessa dalla Commissione Esaminatrice agli uffici amministrativi della A.U.S.L. Umbria2 per i provvedimenti di competenza.

Saranno dichiarati vincitori, nei limiti dei posti complessivamente messi a concorso, i candidati utilmente collocati nella graduatoria di merito.

La graduatoria di merito sarà approvata con provvedimento del direttore generale e sarà immediatamente efficace. La graduatoria di merito sarà pubblicata nel Bollettino Ufficiale della Regione Umbria.

La graduatoria rimarrà efficace per un termine di 36 mesi dalla data di pubblicazione per eventuali coperture di posti per i quali il Concorso è stato bandito e che, successivamente ed entro tale data, dovessero rendersi disponibili, così come disposto dall'art. 18, comma 7, del D.P.R. n. 483/1997 e s.m.i.

10) Adempimenti dei vincitori

I candidati dichiarati vincitori saranno invitati a prendere servizio, previa stipula del contratto individuale di lavoro, nel termine di 30 giorni dalla data di comunicazione, a pena di decadenza, salvo giustificati motivi.

Nello stesso termine dovranno dichiarare, sotto la propria responsabilità, di non avere altri rapporti d'impiego pubblico o privato e di non trovarsi in alcuna delle situazioni di incompatibilità richiamate dall'art. 53 del D.Lgs. n.165/2001 e s.m.i., dalla legge n. 662/1996 e s.m.i. e dall'art. 72 della legge n. 448/1998 e s.m.i.

11) Convocazione dei candidati

L'elenco dei candidati ammessi al Concorso Pubblico verrà pubblicato nel sito web istituzionale all'indirizzo <u>www.</u> uslumbria2.it, nella sezione "Concorsi".

I candidati ammessi verranno convocati per sostenere la prova scritta mediante pubblicazione del calendario d'esame nella Gazzetta Ufficiale della Repubblica Italiana - IV serie speciale "Concorsi ed esami" e nel sito web di cui sopra nella medesima sezione, non meno di quindici giorni prima della data fissata per la prova; in caso di numero esiguo di candidati, il calendario d'esame sarà comunicato agli stessi, con raccomandata con avviso di ricevimento, non meno di quindici giorni prima dell'inizio della prova scritta.

Qualora la Commissione Esaminatrice stabilisca di non poter procedere nello stesso giorno della prova scritta alla effettuazione delle prove successive, la data delle medesime sarà comunicata ai candidati almeno venti giorni prima della data fissata per l'espletamento delle prove stesse esclusivamente con pubblicazione sul sito aziendale in corrispondenza del relativo Concorso.

I candidati dovranno presentarsi per sostenere le prove d'esame muniti di documento d'identità in corso di validità a norma di legge.

I candidati che non si presenteranno a sostenere le prove d'esame nei giorni, nelle ore e nelle sedi stabilite, saranno considerati rinunciatari, qualunque sia la causa dell'assenza, anche se non dipendente dalla volontà dei medesimi.

12) Trattamento dei dati personali

Ai sensi di quanto disposto dall'art. 13, comma 1, del D.Lgs. 30 giugno 2003, n. 196, i dati personali forniti dai candidati saranno raccolti presso l'Azienda U.S.L. Umbria 2, Ufficio Concorsi, piazza Dante Perilli n. 1 - Spoleto, per le finalità di gestione del Concorso e saranno trattati anche successivamente all'eventuale instaurazione del rapporto di lavoro, per finalità inerenti alla gestione del rapporto medesimo. Il conferimento dei dati è obbligatorio per le finalità di cui sopra. L' interessato gode dei diritti di cui all'art. 7 del citato decreto, tra i quali figura il diritto di accesso ai dati che lo riguardano, nonché alcuni diritti complementari tra cui il diritto di far rettificare, aggiornare, completare i dati erronei, incompleti o raccolti in termini non conformi alla legge, nonché il diritto di opporsi al loro trattamento per motivi legittimi. Tali diritti potranno essere fatti valere nei confronti dell'Azienda U.S.L. Umbria 2, titolare del trattamento. Incaricata del trattamento dei dati è la sig.ra Giannangelli Anna Rita, con recapito presso l'Ufficio Concorsi, piazza Dante Perilli n. 1 - Spoleto.

Per quanto non previsto dal presente bando, valgono le disposizioni vigenti in materia.

L'Azienda si riserva la facoltà, per motivi legittimi, di prorogare, sospendere, modificare o revocare il presente bando.

Per eventuali informazioni rivolgersi all'Ufficio Concorsi - Tel. 0743/210344 - dalle ore 12,00 alle ore 14,00 di tutti i giorni feriali escluso il sabato.

Spoleto, lì 10 ottobre 2017

Il direttore generale IMOLO FIASCHINI

T/0568 (A pagamento)

ALLEGATO SCHEMA DELLA DOMANDA DI AMMISSIONE IN CARTA SEMPLICE AL DIRETTORE DELLA DIREZIONE AMMINISTRAZIONE DEL PERSONALE PALAZZINA MICHELI PIAZZA DANTE PERILLI N° 1 06049 SPOLETO

Il/La Sottoscritto/a,
nato/a a il,
residente in,
via,
chiede di essere ammesso/a al Concorso Pubblico, per titoli
ed esami per la copertura a tempo indeterminato di
n° posti di
presso l'Azienda U.S.L. Umbria 2.
A tal fine dichiara, ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R.
28.12.2000, n° 445, consapevole della responsabilità e delle
sanzioni penali previste dall'art. 76 del medesimo decreto,
per false attestazioni e dichiarazioni mendaci, quanto di
seguito indicato:
1) di essere in possesso della cittadinanza italiana o di
essere in possesso della cittadinanza
(indicare una sola opzione);

2) di essere iscritto nelle liste elettorali del Comune di

	(ovvero, di non essere iscritto
	nelle liste elettorali o di essere stato cancellato dalle
	liste medesime per il seguente motivo:
)
	(indicare una sola opzione);
3)	di non avere riportato condanne penali e/o di non avere
	procedimenti penali pendenti (ovvero, di avere riportato
	le seguenti condanne penali e/o di
	avere i seguenti procedimenti penali pendenti
	da indicarsi anche se sia stata concessa
	amnistia, indulto, condono o perdono giudiziale) (indicare
	una sola opzione);
4)	di essere in possesso della Laurea in
	conseguita il
	presso e della
	Specializzazione in
	conseguita il presso
	della durata
	di anni;
5)	di essere iscritto all'Albo dell'Ordine dei Medici-
	Chirurghi della Provincia di;
6)	di essere nei confronti degli obblighi militari nella
	seguente posizione:;
7)	di avere prestato servizio presso la seguente pubblica
	amministrazione in qualità di

	dal al, con rapporto di lavoro
	a tempo pieno o a tempo parziale (indicare una sola
	opzione) (indicare le eventuali cause di cessazione di
	precedenti rapporti di pubblico impiego
) ovvero di non avere prestato
	servizio presso pubbliche amministrazioni (indicare una
	<pre>sola opzione);</pre>
8)	di non essere stato o di essere stato dispensato
	dall'impiego presso una pubblica amministrazione per aver
	conseguito l'impiego stesso mediante la produzione di
	documenti falsi o viziati da invalidità non sanabile
	<pre>(indicare una sola opzione);</pre>
9)	di essere in possesso dei seguenti titoli di preferenza e
	precedenza, a parità di valutazione, come previsti
	dall'art. 5 del D.P.R. 09.05.1994, n° 487, e s.m.i.
	;
10)	di avere a carico n° figli;
11)	di aver effettuato il versamento di € 10,00 quale
	contributo spese a mezzo
	di cui si allega copia dell'attestato;
12)	di aver effettuato la registrazione ON-LINE il giorno
	di cui allega copia;
13)	che l'indirizzo al quale deve essergli/le fatta ogni
	necessaria comunicazione relativa al presente Concorso è

il seguent	ce				
(indicare	anche	eventuale	recapito	telefonico);	

- 14) che le fotocopie dei titoli e/o pubblicazioni, allegate alla domanda, sono conformi agli originali in suo possesso (la presente dichiarazione deve essere resa qualora siano allegate alla domanda copie non autenticate di pubblicazioni o altri titoli);
- Al fine della valutazione di merito, il/la sottoscritto/a presenta un curriculum formativo e professionale in carta semplice, datato e firmato, consapevole che anche le dichiarazioni ivi rese hanno valore di dichiarazioni sostitutive, ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R. n° 445/2000 e s.m.i.

Il/la sottoscritto/a allega alla domanda l'elenco in carta semplice, datato e firmato, dei documenti e dei titoli presentati ed una copia non autenticata di un documento d'identità in corso di validità.

Il/la sottoscritto/a consente il trattamento dei dati personali e dichiara di essere stato/a informato/a, ai sensi e per gli effetti del D.Lgs. n. 196/2003, che i suddetti

dati	personali	saranno	trattat	i, anch	e con	strume	enti
inform	atici, escl	usivament	e nell'ar	mbito del	proce	dimento	per
il qua	le la prese	nte dichi	arazione	viene res	sa.		
Si all	ega copia d	i un docu	mento di	riconosc	imento	in corso	o di
validi	tà (<u>in dif</u>	etto di	tale doc	umentazio	ne l'a	ttestaz	ione
non ha	valore).						
Data _							

(firma autografa non autenticata)

ENTI VARI E PRIVATI

ASSOCIAZIONE GAL VALLE UMBRA E SIBILLINI FOLIGNO

PSR per l'Umbria 2014/2020 misura 19 - sottomisura 19.2 - azione 19.2.1.04. Estratto dell'avviso "Il Paesaggio rurale: la fascia olivata Assisi - Spoleto".

Il GAL Valle Umbra e Sibillini ha pubblicato un avviso per la concessione di contributi a fondo perduto per la realizzazione di interventi finalizzati al mantenimento e valorizzazione della fascia collinare olivata compresa nella dorsale Assisi-Spoleto.

Beneficiari:

Agricoltori, Enti pubblici o associazioni agrarie comunque denominate (comunanze, università ecc...) a condizione che conducano direttamente i loro terreni agricoli.

Sono previste risorse pubbliche per un importo complessivo pari ad euro 125.000,00. La percentuale di contribuzione è pari al 100% della spesa riconosciuta ammissibile. Il termine entro il quale vanno presentate le domande di sostegno è il **24 novembre 2017**. Per quanto riguarda le modalità di presentazione delle domande di sostegno, nonché la documentazione da allegare si rinvia all'avviso integrale che può essere scaricato direttamente dal sito internet del GAL: www.valleumbraesibillini.com.

Foligno, li 26 settembre 2017	
	<i>Il presidente</i> Gianpiero Fusaro
T/0568 (A pagamento)	

PSR per l'Umbria 2014/2020 misura 19 - sottomisura 19.2 - azione 19.2.1.03. Estratto dell'avviso "Marchi di qualità".

Il GAL Valle Umbra e Sibillini ha pubblicato un avviso per la concessione di contributi a fondo perduto per la realizzazione di azioni a volte alla promozione delle produzioni tipiche locali.

Beneficiari:

Associazioni di produttori che comprendono operatori che aderiscono ai regimi di qualità, dotati di personalità giuridica.

Sono previste risorse pubbliche per un importo complessivo pari ad euro 70.000,00. La percentuale di contribuzione è pari al 70% della spesa riconosciuta ammissibile.

Il termine entro il quale vanno presentate le domande di sostegno è il **27 ottobre 2017**. Per quanto riguarda le modalità di presentazione delle domande di sostegno, nonché la documentazione da allegare si rinvia all'avviso integrale che può essere scaricato direttamente dal sito internet del GAL: www.valleumbraesibillini.com.

Foligno, li 26 settembre 2017

Il presidente GIANPIERO FUSARO

T/0569 (A pagamento)

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 117/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.117/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato – Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n	°: 104											
CF		No	me		N_lu	ogo N	_data	Titolarita	R	esidenza	Res. indirizzo	
		NAI	NNI M	aurizio		1	6/09/1960	Proprietà 1/1				
Dati identificativi proprietà					Superfici (mq) Ind			lennità Magg		Maggioraz	zioni	
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235	682	639 ex 127	0	5228	€0,00	€ 8.147,32	€ 0,00	€ 4.073,6	€ 0,00	€ 12.220,98
Terreni	FOLIGNO	235	684	629 ex 126	0	2663	€0,00	€ 4.150,02	€ 0,00	€ 2.075,0	01 € 0,00	€ 6.225,03
Terreni	FOLIGNO	235	686	623 ex 109	0	1152	€0,00	€ 1.795,28	€ 0,00	€ 897,6	54 € 0,00	€ 2.692,92
Terreni	FOLIGNO	235	688	627 ex 125	0	4292	€0,00	€ 6.688,65	€ 0,00	€ 3.344,3	33 €0,00	€ 10.032,98
Totali:					0	13335	€ 0,00	€ 20.781,27	€ 0,00	€ 10.390,6	64 € 0,00	€ 31.171,91
Totali: 0 13335 € 0,00 € 20.781,27 € 0,00 € 10.390,64 € 0,00 € 31.171,91 Altre indennità della ditta: Imposta relativa all'ultimo trasferimento dell'immobile (art. 40 T.U.E.)												
Entro	trenta g	iorn	i da	lla data	dip	oubblic	cazione	del prese	nte es	tratto	è proponibi	ile

l'opposizione del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione,
Esecuzione Lavori e Gestione GIS
(Ing. Vincenzo Perrone Filardi)

T/0570 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 118/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno-Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°l del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.118/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n	°: 105											
CF		ne		N_luogo		_data Titolarita		Residenza Res. indirizzo				
	Properzi Oscar					21/02/1963 Proprietà 1/1						
Dati identificativi proprietà			tà	Superfici (mq)		Indennità		Maggiorazioni				
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235	701	631 ex 170	0	1391	€0,00	€ 2.167,73	€0,00	€ 1.083,8	37 € 0,00	€ 3.251,60
Totali:					0	1391	€ 0,00	€ 2.167,73	€ 0,00	€ 1.083,8	37 € 0,00	€ 3.251,60

Entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto è proponibile l'opposizione del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione,
Esecuzione Lavori e Gestione GIS
(Ing. Vincenzo Perrone Filardi)

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 119/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno-Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.119/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n	°: 107											
CF		me		N_lu	ogo N	_data	Titolarita	Re	esidenza	Res. indirizzo		
	Bosi Alberto					0	07/11/1945 Proprietà 1/1 Indennità					
	Dati identif	Dati identificativi proprietà			Superfici (mq)				Maggiorazioni			
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235	680	624 ex 120	0	2458	€0,00	€ 3.830,55	€0,00	€ 1.915,2	€ 0,00	€ 5.745,82
Totali:					0	2458	€ 0,00	€ 3.830,55	€ 0,00	€ 1.915,2	27 € 0,00	€ 5.745,82

Entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto è proponibile l'opposizione del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vincenzo Persone Filardi)
Wuculo Persone Filardi)

T/0572 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

Estratto decreto di esproprio n. 120/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno-Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.120/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n	DITTA n°: 108											
CF		Nor	ne		N_lu	ogo N_	_data	Titolarita	Res	sidenza R	es. indirizzo	
	Settimi Filippo				18	8/06/1977	Proprietà 1/1					
Dati identificativi proprietà					Superl	Superfici (mq) Indennità			Maggiorazioni			
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	248	103	110	0	2333	€0,00	€ 3.635,75	€0,00	€0,00	€ 7.271,50	€ 10.907,25
Terreni	FOLIGNO	248	109	110	0	1225	€ 0,00	€ 2.817,50	€0,00	€0,00	€ 2.817,50	€ 5.635,00
Terreni	FOLIGNO	248	111	11	0	396	€ 0,00	€910,80	€0,00	€0,00	€910,80	€ 1.821,60
Terreni	FOLIGNO	248	113	10	0	860	€0,00	€ 1.978,00	€0,00	€0,00	€ 1.978,00	€ 3.956,00
Terreni	FOLIGNO	248	115	33	0	466	€0,00	€ 1.071,80	€ 0,00	€0,00	€ 1.071,80	€ 2.143,60
Totali:					0	5280	€ 0,00	€ 10.413,85	€ 0,00	€ 0,00	€ 14.049,60	€ 24.463,45

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione,

Esecuzione Lavori e Cestione GIS (Ing. Vincenzo Penrone Filardi)

T/0573 (*Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015*)

Nome

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 121/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.121/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

N data

N luogo

DITTA	0	440
		110

CF

		Sor	bi Giul	iana	_	09	- 9/02/1927 F	Proprietà 1/1				
	Dati identif	roprie	tà	Superfici (mq)		Indennità		Maggiorazioni				
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	236	422	383 ex 101	0	283	€0,00	€ 441,03	€ 0,00	€0,00	€ 882,05	€ 1.323,08
Terreni	FOLIGNO	236	424	387 ex 78	0	123	€ 0,00	€ 191,68	€0,00	€0,00	€ 383,37	€ 575,05
Totali:					0	406	€ 0.00	€ 632.71	€ 0.00	€ 0.00	€ 1.265.42	€ 1.898.13

Titolarita

Residenza Res. indirizzo

Entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto è proponibile l'opposizione del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vincenzo Persone Filardi)

T/0574 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

Estratto decreto di esproprio n. 122/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.122/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTAIN	111											
CF		me		N_luogo N_dat		_data	Titolarita	Residenza Res. indirizzo				
		Lati	tanzi L	uciana		1	8/08/1934	Proprietà 1/1				
	Dati identif	roprie	:tà	Superfici (mq)) Indennità		Maggiorazioni				
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235	699	641 ex 69	0	1025	€0,00	€ 1.598,92	€ 0,00	€ 799,4	€ 0,00	€ 2.398,38
Totali:					0	1026	€ 0.00	€ 1.598.92	€ 0.00	€ 799.4	6 €0.00	€ 2.398.38

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vir.cenzo Perrone Filardi)

T/0575 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 123/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.123/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n	°: 114											
CF		Nor	ne		N_lu	ogo N	_data	Titolarita	Re	esidenza	Res. indirizzo	
			enda A seppe	gricola San S.p.A.				Proprietà 1/1				
	Dati identif	icativi p	roprie	tà	Super	fici (mq)	Ind	ennità		Maggioraz	ioni	
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235	633	544	0	2756	€0,00	€ 4.294,95	€0,00	€ 2.147,4	8 €0,00	€ 6.442,43
Terreni	FOLIGNO	248	105	31	0	609	€0,00	€ 1.400,00	€0,00	€0,0	0 €0,00	€ 1.400,00
Terreni	FOLIGNO	248	107	13	0	3990	€ 0,00	€ 9.177,00	€0,00	€0,0	0 € 0,00	€ 9.177,00
Totali:					0	7355	€ 0.00	€ 14.871.95	€ 0.00	€ 2.147.4	8 €0.00	€ 17.019.43

Entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto è proponibile $\mathbf{l'opposizione}$ del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vincenzo Perrone Filardi)

T/0576 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 124/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno-Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.124/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n°:	115
-----------	-----

CF		No	me		N_lu	ogo N_	data	Titolarita	Re	sidenza	Res. indirizzo	
		Ang	geli Sin	none		0!	5/04/1963	Proprietà 1/1				
Dati identificativi proprietà					Superf	ici (mq)	Inde	ennità	ı			
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ех	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235	692	633 ex 544	0	61	€0,00	€ 95,06	€0,00	€ 47,5	€ 0,00	€ 142,59
Terreni	FOLIGNO	235	693	633 ex 544	0	179	€ 0,00	€ 278,95	€ 0,00	€ 139,4	18 € 0,00	€ 418,43
Totali:					0	240	€ 0,00	€ 374,01	€ 0,00	€ 187,0	01 € 0,00	€ 561,02

Entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto è proponibile l'opposizione del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vincenzo Perrone Filardi)

T/0577 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

Estratto decreto di esproprio n. 125/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.125/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA	n°:	116
-------	-----	-----

CF		ne		N_lu	ogo N	N_data Titolarita			esidenza	Res. indirizzo		
		Ang	eli Sim	none		0	5/04/1963	Nuda Proprietà	1/2			
		Ang	eli Gre	egorio		22/09/1959 Nuda Proprietà 1/2						
		МО	RAND	l Maria		2	2/02/1931					
	Dati identificativi proprietà					· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	Indennità					
	Dati identiii	icativi p	roprie	ra	Super	fici (mq)	Inc	lennità		Maggioraz	ioni	
Catasto	Comune		roprie P.lla		Super Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Maggioraz Espr.	l.A.P.	Totale
Catasto Terreni		•	P.lla		•	,			Ass. € 0,00	-	I.A.P.	Totale € 3.188,49

Entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto è proponibile l'opposizione del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione,

Esecuzione Lavori e Gestione GIS
(Ing. Vincenzo Penrone Filardi)

T/0578 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 126/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.126/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n°:	120
CF	

CF		Nome	N_luc	ogo N_	_data	Titolarita	Re	sidenza Re	es. indirizzo	
		Angeli Simone		0!	5/04/1963	Proprietà 1/2				
		Angeli Gregorio		2	2/09/1959	Proprietà 1/2				
	Dati identifi	Superfi	ici (mq)	Ind	ennità	Maggiorazioni				
Catasto	Comune	Fg. P.lla ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235 697 643 ex 70	0	1285	€0,00	€ 2.002,54	€0,00	€0,00	€ 4.005,09	€ 6.007,63
Totali:			0	1285	€ 0,00	€ 2.002,54	€ 0,00	€ 0,00	€ 4.005,09	€ 6.007,63

Entro trenta giorni dalla data di pubblicazione del presente estratto è proponibile l'opposizione del terzo.

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vincenzo Perrone Filardi)

T/0579 (*Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015*)

Estratto decreto di esproprio n. 127/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.127/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n°: 122

CF Nome N_luogo N_data Titolarita Residenza Res. indirizzo
OTTAVIANI Bruno 25/09/1934 Proprietà 1/2
PACIFICI Pia 08/12/1943 Proprietà 1/2

Dati identificativi proprietà					Superfici (mq)		Indennità		1			
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.	I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	235	690	637 ex 551	0	671	€0,00	€ 1.045,69	€0,00	€0,00	€ 2.091,37	€ 3.137,06
Totali:					0	671	€ 0,00	€ 1.045,69	€ 0,00	€ 0,00	€ 2.091,37	€ 3.137,06

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vincenzo Perrone Filardi)

T/0580 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

CONSORZIO DELLA BONIFICAZIONE UMBRA SPOLETO

Estratto decreto di esproprio n. 128/2017. Espropriazione per lavori di: "Sistemazione idraulica dei bacini del fosso Alveolo, fosso Forma Vecchia, fosso Forma Cupa e fosso Forma dell'Isola nel comune di Foligno - Smaltimento a valle di S. Eraclio con canali e collettori delle acque dei bacini tributari a monte della s.s. n. 3 Flaminia" - Prog. 526/2 del 28 novembre 2007.

Si rende noto che ai sensi dell'art. 23, D.P.R. 327/01 e s.m.i e L.R. n°1 del 21/01/2015, per l'esecuzione dei lavori in oggetto, con decreto n.128/2017del responsabile dell'area espropriazioni, progettazione, esecuzione lavori e gestione gis è stata disposta a favore del Demanio pubblico dello Stato - Ramo Idrico, l'espropriazione dei seguenti beni immobili di propietà delle rispettive ditte catastali:

DITTA n°:	201													
CF		Non	ne		N_lu	ogo	N_d	ata	Titolarita	Res	sidenza	Res	. indirizzo	
		Peta	secca	Sara			23/	09/1982	Proprietà 5/24					
			isecca stina	Maria			19/	10/1939	Proprietà 12/24					
		Peta	secca	Federica			22/	03/1976	Proprietà 5/24					
		Lini	Angela	ı			28/	01/1951	Proprietà 2/24					
	Dati identifica	ativi p	ropriet	à	Super	fici (ma	1)	Ind	lennità	,	Maggiora	azioni		
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ex	Serv.	Espr.	-	Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.		I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	214	2883	2662	0	16	69	€ 0,00	€ 573,49	€0,00	€ 586	,75	€0,00	€ 1.160,24
Totali:					0	1	69	€ 0,00	€ 573,49	€ 0,00	€ 586	,75	€ 0,00	€ 1.160,24
DITTA n°:	200													
CF		Non	ne		N_lu	ogo	N_d	ata	Titolarita	Res	sidenza	Res	. indirizzo	
00452880	586		nda Ag seppe S	gricola San S.p.A.					Proprietà 1/1	Fol	igno	S.Er	aclio Loc. Por	toni
	Dati identifica	ativi p	ropriet	à	Super	fici (mo	1)	Ind	lennità	ı	Maggiora	azioni		
Catasto	Comune	Fg.	P.lla	ех	Serv.	Espr.		Asserv.	Espr.	Ass.	Espr.		I.A.P.	Totale
Terreni	FOLIGNO	236	418	84	0	68	81	€ 0,00	€ 1.061,27	€ 0,00	€ 530	,64	€0,00	€ 1.591,91
Totali:					0	6	81	€ 0,00	€ 1.061,27	€ 0,00	€ 530	,64	€ 0,00	€ 1.591,91

Il Capo Settore Espropriazioni, Progettazione, Esecuzione Lavori e Gestione GIS

(Ing. Vincenzo Perrone Filardi)

T/0581 (Gratuito ai sensi dell'art. 229 c. 5 della L.R. 1/2015)

DIRPA 2 S.C. A R.L. - SOCIETÀ DI PROGETTO ROMA

Asse viario Marche - Umbria e Quadrilatero di penetrazione interna - Maxi Lotto 2. Ordinanza di deposito presso la Cassa Depositi e Prestiti delle indennità di espropriazione e di occupazione d'urgenza non accettate.

Ai sensi e per gli effetti dellart. 26 c. 1 del T.U. sulle espropriazioni D.P.R. n. 327/01, si avverte che con provvedimento n. D2/3053-17/3-CA-OUT/FM-gm del 20 settembre 2017 adottato dal direttore generale della DIRPA 2 s.c. a r.l. è stato ordinato il deposito presso la Cassa Depositi e Prestiti delle indennità di espropriazione e di occupazione d'urgenza non accettate in favore delle seguenti ditte proprietarie degli immobili siti nel comune di Fossato di Vico: n.p.1 BAFFI SALVI ALFONSINA ved. CALANDRINI omissis il 14 giugno 1894 USUF., FABBRI CALANDRINI EGLE omissis il 29 giugno 1931 COMP., FABBRI CALANDRINI REMO omissis il 26 dicembre 1921 COMP., FABBRO CALANDRINI ICARO omissis il 7 febbraio 1920 COMP. Fl. 17 P.lla 135 sup. mq. 16, P.lla 436 sup. mq 1577 Indennità da depositare € 550,36; n.p. 2 CHISTONI CRISTINA MARIA omissis il 9 maggio 1950 PROP. ¼, CHISTONI MARIA CHIARA omissis il 2 ottobre 1952 PROP. 1/4, CHISTONI MARIA FLAVIA omissis l'8 aprile 1959 PROP. 1/4, CHISTONI MARIA SERENA omissis il 12 luglio 1956 PROP. ¼ - Fl. 17 P.lla 326 sup. mq 82 Îndennità da depositare € 28,33; n.p. 3 TONI STEFANIA omissis l'1 novembre 1954 PROP. Fl. 17 P.lla 341 sup. mq 5, P.lla 342 sup. mq 40, Fl. 19 P.lla 508 sup. mq 69, P.lla 531 sup. mq 29 Indennità da depositare € 56,66; n.p. 6 ALBINI ELIDE omissis il 5 giugno 1972 PROP. 1/9, ALBINI REMIGIO omissis il 5 settembre 1965 PROP. 1/9, ALBINI RITA omissis l'11 ottobre 1975 PROP. 1/9, CORAZZI ROSA omissis il 12 luglio 1949 PROP. 6/9 - Fl. 17 P.lla 373 sup. mq 41, P.lla 387 sup. mq 71, P.lla 390 sup. mq 216, P.lla 393 sup mq. 30, P.lla 394 sup. mq 190, P.lla 61 sup. mq 18 Indennità da depositare € 195,55; n.p. 7 MENGONI VITO omissis il 9 gennaio 1934 PROP. Fl. 17 P.lla 377 sup. mq 126 Indennità da depositare € 226,36; n.p. 8 GUERRIERI ADALBERTO omissis il 23 aprile 1934 PROP. 1/9, GUERRIERI ANNA MARIA omissis il 25 ottobre 1934 PROP. 1/9, GUERRIERI CARLO omissis il 6 novembre 1949 PROP. 1/9, GUERRIERI ISOLINA omissis il 3 giugno 1930 PROP. 1/9, GUERRIERI MARIA omissis il 5 agosto 1913 PROP. 3/9, GUERRIERI MARIA LETIZIA omissis il 20 ottobre 1938 PROP. 1/9, GUERRIERI NAZZARENA omissis il 23 febbraio 1941 PROP. 1/9 - Fl. 17 P.lla 379 sup. mq 91, P.lla 381 sup. mq 565, P.lla 385 sup. mq 337 Indennità da depositare € 1.783,95; n.p. 11 FABBRI GUGLIELMO omissis il 4 febbraio 1930 PROP., GIOVAGNOLI ANTONIA omissis il 14 aprile 1906 USUF. 1/3 Fl. 17 P.lla 69 sup. mq 97 Indennità da depositare € 33,51; n.p. 12 FABBRI ADELE omissis il 10 agosto 1931 COMP., FABBRI ALDO omissis il 18 febbraio 1926 COMP., FABBRI ATTILIO omissis l'1 marzo 1929 COMP., FABBRI FERNANDA omissis il 7 marzo 1935 COMP., FABBRI LUCIANA omissis il 23 febbraio 1942 COMP., FABBRI MARIO omissis il 26 aprile 1945 COMP., FABBRI OTTAVIO omissis il 16 novembre 1938 COMP., FABBRI RINA omissis il 4 ottobre 1922 COMP., FABBRI ROBERTO omissis il 4 aprile 1933 COMP. Fl. 17 P.lla 79 sup. mq 391 Indennità da depositare € 54,03; n.p. 13 BUCARI ZAIRA; FU MASSIMO ved. FABBRI omissis il 25 marzo 1895 PROP. Fl. 19 P.lla 505 sup. mq 92 Indennità da depositare \in 31,78; n.p. 14 GUBBINI MONIA omissis il 27 febbraio 1971 PROP. 1/6, GUBBINI ROMINA omissis il 2 gennaio 1977 PROP. 1/6, PAVONI ANTONIA omissis il 26 maggio 1947 PROP. 4/6 Fl. 19 P.lla 511 sup. mq 23, P.lla 513 sup. mq 113 Indennità da depositare € 46,99; n.p. 15 TONI DOMENICO omissis il 22 novembre 1937 PROP. Fl. 19 P.lla 534 sup. mq 181 Indennità da depositare € 62,53; n.p. 16 COMUNE DI FOSSATO DI V. C.F.: 00411920549 PROP. Fl. 19 P.lla 540 sup. mq 481, P.lla 545 sup. mq 233, P.lla 546 sup. mq 1556, Fl. 20 P.lla 102 sup. mq 241, Fl. 26 P.lla 26 sup. mq 32, P.lla 123 sup. mq 279 Indennità da depositare € 987,61; FABRI CALANDRINI SIMONE omissis il 25 ottobre 1964 PROP. Fl. 19 P.lla 516 sup. mq 86 Indennità da depositare € 29,71.

Roma, lì 20 settembre 2017

Il direttore generale Federico Montanari

T/0582 (A pagamento)

ENTE ACQUE UMBRE TOSCANE AREZZO

Avviso di deposito indennità asservimento e/o esproprio alla Cassa Depositi e Prestiti spa.

Si comunica l'avvenuto deposito alla Cassa Depositi e Prestiti spa, ai sensi dell'art. 20 c. 12 e 26 del D.P.R. 327/2001, della indennità definitiva di esproprio e/o asservimento, per sopravvenuta irreperibilità dei proprietari e/o per subentrati diritti di terzi sui beni immobili ubicati in Assisi interessati dai lavori di adduzione dal serbatoio sul fiume Chiascio II lotto II stralcio I substralcio CUP F83H9800000001.

Disposizione autorizzativa del 25 agosto 2017, n. 205:

— Proprietà in Assisi di Borgioni Antonio e Borgioni Gina fg 167 p.lla 111 indennità definitiva residua di asservimento euro 290,37.

Disposizione autorizzativa del 25 agosto 2017, n. 206:

— Proprietà in Bettona di Renzini Caterina, Renzini Rino, Renzini Giuseppe, Renzini Naide, Renzini Dorindo, Renzini Albana fg. 14 part. lla 17 indennità definitiva di asservimento euro 281,12.

Disposizione autorizzativa del 25 agosto 2017, n. 207:

— Proprietà in Bettona di Ronci Franco e Ronci Anna fg 14 p.lla 104 indennità definitiva residua di asservimento e esproprio euro 518,92.

Disposizione autorizzativa del 25 agosto 2017, n. 208:

— Proprietà in Spello di Santilli Quinto fg 28 p.lla 7 indennità definitiva residua di asservimento e esproprio euro 253,37.

Il responsabile del procedimento Andrea Canali

T/0583 (A pagamento)

ISTITUTO ZOOPROFILATTICO SPERIMENTALE DELL'UMBRIA E DELLE MARCHE PERUGIA

Avviso pubblico di manifestazione di interesse finalizzato alla ricerca di aree per la realizzazione di immobili dell'Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell'Umbria e delle Marche per attività istituzionale.

Con il presente avviso si rende noto che l'Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell'Umbria e delle Marche intende ricercare, nell'ambito del territorio comunale di Perugia e comuni limitrofi, un terreno da acquistare in proprietà per la realizzazione di nuovi immobili dell'Istituto.

A tal fine, i soggetti proprietari di terreni nei territori indicati, sono invitati a presentare una proposta all'Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell'Umbria e delle Marche, alle condizioni e con le modalità indicate nel presente avviso.

- A) CARATTERISTICHE CHE DOVRÀ POSSEDERE L'AREA
- A.1) tipologia: il terreno deve avere una superficie complessiva compresa tra 30.000 mq e 60.000 mq l'area deve avere essere prevalentemente pianeggiante con poco acclivio;
- A.2) ubicazione: nel territorio del comune di Perugia e comuni limitrofi, comunque entro i confini della provincia di Perugia;
- A.3) destinazione: il piano regolatore comunale vigente preveda la destinazione urbanistica idonea per la realizzazione di un immobile dell'Istituto, anche con possibili realizzazioni successive di strutture veterinario-sanitarie;
 - B) Modalità di presentazione dell'offerta
 - 1) Sono esclusi dalla partecipazione al presente avviso i soggetti:
 - a. che si trovano in stato di fallimento, di liquidazione coatta, di concordato preventivo o nei cui riguardi sia in corso un procedimento per la dichiarazione di una di tali situazioni;
 - b. nei cui confronti è pendente procedimento per l'applicazione di una delle misure di prevenzione di cui all'articolo 3 della legge 27 dicembre 1956, n. 1423 o di una delle cause ostative previste dall'articolo 10 della legge 31 maggio 1965, n. 575; l'esclusione e il divieto operano se la pendenza del procedimento riguarda, il titolare, i soci o il direttore tecnico se si tratta di società in nome collettivo, i soci accomandatari o il direttore tecnico se si tratta di società in accomandita semplice, gli amministratori muniti di poteri di rappresentanza o il direttore tecnico o il socio unico persona fisica, ovvero il socio di maggioranza in caso di società con meno di quattro soci, se si tratta di altro tipo di società;
 - c. nei cui confronti è stata pronunciata sentenza di condanna passata in giudicato, o emesso decreto penale di condanna divenuto irrevocabile, oppure sentenza di applicazione della pena su richiesta, ai sensi dell'articolo 444 del codice di procedura penale, per reati gravi in danno dello Stato o della Comunità che incidono sulla moralità professionale; è comunque causa di esclusione la condanna, con sentenza passata in giudicato, per uno o più reati

di partecipazione a un'organizzazione criminale, corruzione, frode, riciclaggio; l'esclusione e il divieto operano se la sentenza o il decreto sono stati emessi nei confronti:

- del titolare o del direttore tecnico se si tratta di impresa individuale;
- dei soci o del direttore tecnico, se si tratta di società in nome collettivo;
- dei soci accomandatari o del direttore tecnico se si tratta di società in accomandita semplice;
- degli amministratori muniti di potere di rappresentanza o del direttore tecnico o del socio unico persona fisica, ovvero del socio di maggioranza in caso di società con meno di quattro soci, se si tratta di altro tipo di società o consorzio.

In ogni caso l'esclusione e il divieto operano anche nei confronti dei soggetti cessati dalla carica nell'anno antecedente la data di pubblicazione dell'avviso, qualora la società non dimostri che vi sia stata completa ed effettiva dissociazione della condotta penalmente sanzionata; l'esclusione e il divieto in ogni caso non operano quando il reato è stato depenalizzato ovvero quando è intervenuta la riabilitazione ovvero quando il reato è stato dichiarato estinto dopo la condanna ovvero in caso di revoca della condanna medesima;

d. che hanno commesso violazioni gravi, definitivamente accertate, rispetto agli obblighi relativi al pagamento delle imposte e tasse, secondo la legislazione italiana o quella dello Stato in cui sono stabiliti;

e. nei cui confronti è stata applicata la sanzione interdittiva di cui all'articolo 9, comma 2, lettera c), del decreto legislativo dell'8 giugno 2001, n. 231 o altra sanzione che comporta il divieto di contrarre con la pubblica amministrazione compresi i provvedimenti interdittivi di cui all'articolo 36-bis, comma 1, del decreto legge 4 luglio 2006, n. 223, convertito, con modificazioni, dalla legge 4 agosto 2006, n. 248.

I proponenti attestano il possesso dei suddetti requisiti mediante dichiarazione sostitutiva da rendere in conformità alle previsioni del testo unico delle disposizioni legislative e regolamentari in materia di documentazione amministrativa, di cui al D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445.

C) MODALITÀ DI PRESENTAZIONE DELL'OFFERTA

La proposta dovrà contenere la seguente documentazione:

- 1) proposta di vendita con allegata perizia giurata del valore dell'area oppure valutazione dell'Agenzia del Territorio competente, redatta ai sensi degli articoli 46 e 47 del D.P.R. 28 dicembre 2000, n. 445 ed attestante:
 - i dati identificativi di tutte le persone che costituiscono i proponenti; in caso di persone giuridiche, dei relativi rappresentanti legali in persona dei quali è resa la dichiarazione con indicazione della fonte dei poteri rappresentativi;
 - il possesso dei requisiti di carattere generale per poter stipulare contratti con la pubblica amministrazione e, in particolare, l'assenza delle cause di esclusione di cui al punto B) REQUISITI DI PARTECIPAZIONE, del presente avviso:
 - i dati identificativi dell'area oggetto della proposta;
 - il titolo di proprietà o di eventuale altro diritto reale con specificazione della provenienza;
 - il consenso del/i proponente/i al trattamento dei dati ai sensi e per gli effetti del D.Lgs. 30 giugno 2003, n. 196; i dati personali raccolti saranno trattati dall'Istituto esclusivamente nell'ambito del procedimento avviato con il presente avviso;
 - l'indicazione dell'indirizzo di posta elettronica certificata o in mancanza altro indirizzo di posta elettronica, numero di fax e recapito telefonico, al quale l'Istituto può indirizzare tutte le comunicazione. Il/i proponente/i deve/devono impegnarsi a confermare l'avvenuta ricezione delle comunicazioni inviate con posta elettronica o fax:
 - l'impegno a consentire l'accesso all'area oggetto della proposte anche nel caso in cui gli stessi siano occupati da terzi.

La proposta dovrà essere sottoscritta e presentata dal titolare del diritto di proprietà dell'area, o, congiuntamente, da tutti i contitolari del diritto di proprietà.

Le proposte possono, altresì, essere sottoscritte e presentate da un rappresentante del proprietario/dei proprietari, munito di procura speciale conferita mediante atto pubblico ai sensi dell'art. 1392 codice civile.

Non sono ammesse proposte provenienti da mediatori, commissionari o intermediari a qualunque titolo.

- 2) documentazione fotografica del terreno:
- 3) stralcio dello strumento urbanistico vigente e vidimato dall'ufficio urbanistico del Comune di competenza;
- 4) stralcio norme tecniche di attuazione dello strumento urbanistico vigente;
- 5) in assenza della documentazione richiesta le proposte non saranno esaminate;
- 6) fotocopia firmata del documento di riconoscimento del proponente/proprietario;

Qualora non vi sia nessuna proposta che soddisfi il requisito di cui al punto A.1) relativo alle caratteristiche dell'area, l'Istituto si riserva la facoltà di valutare congiuntamente più proposte che si riferiscano a terreni confinanti tra loro ma di differente proprietà.

D) Pubblicità, informazioni e chiarimenti

Il presente avviso è pubblicato nel *Bollettino Ufficiale* della Regione Umbria e sul sito internet dell'Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell'Umbria e delle Marche.

Richieste di informazioni e/o chiarimenti circa il presente avviso, possono essere inviate esclusivamente, mediante PEC all'indirizzo: protocollo.izsum@legalmail.it. Nella richiesta dovrà essere specificata la seguente dicitura: "Ricerca di aree per la realizzazione di immobili per l'attività istituzionale dell'IZSUM - Richiesta informazioni.".

E) TERMINI E MODALITÀ DI CONSEGNA DELLA PROPOSTA

La proposta deve pervenire all'Ufficio Protocollo dell'Istituto Zooprofilattico Sperimentale dell'Umbria e delle Marche in via G. Salvemini n. 1 - 06126 Perugia, a cura e spese del/i proponente/i, entro il termine delle ore 12 del 9 novembre 2017, mediante recapito a mani ovvero mediante il servizio postale o mediante Agenzia di recapito autorizzata. A comprova del rispetto del termine, fa fede unicamente la data del timbro di arrivo e l'ora di arrivo apposti dall'Ufficio Protocollo dell'Istituto.

Il recapito del plico è ad esclusivo rischio del mittente; non saranno prese in considerazione proposte che, per qualsiasi causa, anche di forza maggiore, giungano a destinazione oltre il termine di cui sopra.

La proposta, corredata delle dichiarazioni ed i documenti indicati al paragrafo C) Documentazione, deve essere contenuta in un plico chiuso e debitamente sigillato, sul plico devono essere apposti:

- l'indirizzo del destinatario;
- l'indicazione nominativa del/i proponente/i;
- la dicitura "Ricerca di aree per la realizzazione di un nuovi immobili per l'attività istituzionale dell'Istituto".

Le proposte regolarmente pervenute saranno comparativamente valutate tenendo conto, in particolare, delle caratteristiche tecniche dell'area.

F) Norme complementari e finali

La presentazione della manifestazione di interesse non farà sorgere alcun diritto, azione, ragione o situazione di vantaggio o aspettativa in favore degli interessati.

L'IZSUM si riserva di modificare, sospendere, revocare o annullare il presente avviso senza che i proponenti possano avanzare alcuna pretesa a titolo di risarcimento, indennizzo o rimborso spese.

La documentazione presentata sarà acquisita agli atti dell'Istituto senza corresponsione di alcun rimborso e trascorsi 180 giorni dalla data di scadenza per la presentazione dell'offerta la documentazione potrà essere restituita su istanza del presentatore.

Il direttore generale Silvano Severini

T/0584 (A pagamento)